МИНИСТЕРСТВО ПРОСВЕЩЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

БРЯНКОВСКИЙ КОЛЛЕДЖ (ФИЛИАЛ) ФЕДЕРАЛЬНОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО БЮДЖЕТНОГО ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ «ЛУГАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ» (Брянковский колледж (филиал) ФГБОУ ВО «ЛГПУ»)

СОГЛАСОВАНО

ООО «Брянковский машиностроительный

завод» г.Брянка

М.А. Нечипорук

УТВЕРЖДАЮ

Врио директора

Брянковского колледжа (филиала)

ФГБОУ ВО «ЛГПУ»

Е.А. Зотова

ПРОГРАММА

государственной итоговой аттестации выпускников программы подготовки специалистов среднего звена по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям) (программа 2024/2025 учебного года)

ОТЯНИЯП

Пелагогическим советом

Брянковского колледжа (филиала)

ФГБОУ ВО «ЛГПУ»

Протокол № 6

OT « L

PACCMOTPEHA

на заседании методической цикловой комиссии профессионального учебного цикла специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)

Протокол № 4

« 04 » Pecispe 2024 г.

Председатель методической цикловой

комиссии

В.В. Савицкая

РАССМОТРЕНА И ОДОБРЕНА

на заседании учебно-методического совета Брянковского колледжа (филиала) федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Луганский государственный педагогический университет»

Протокол № 6

« 13 » ресторя 20 гг.

Председатель учебно-методического совета

Е.А. Бичева

Программа государственной итоговой аттестации разработана в соответствии с федеральным государственным образовательным стандартом среднего профессионального образования по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям), утвержденным приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 5 февраля 2018 г. № 69 (с изменениями и дополнениями от 01 сентября 2022 г.) «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям).

Авторы-составители:

Савицкая В.В., Димитрова Н.П., Зиборова В.В., преподаватели дисциплин профессионального учебного цикла Брянковского колледжа (филиала) ФГБОУ ВО «ЛГПУ».

СОДЕРЖАНИЕ

1.	ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА	4			
2.	ПАСПОРТ ПРОГРАММЫ ГИА	5			
3.	ФОРМА ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИТОГОВОЙ АТТЕСТАЦИИ				
3.1.	Объем времени на подготовку и проведение государственной итоговой аттестации				
3.2.	Сроки проведения государственной итоговой аттестации	9			
4.	УСЛОВИЯ ПОДГОТОВКИ И ПРОВЕДЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИТОГОВОЙ АТТЕСТАЦИИ	9			
4.1.	Условия проведения демонстрационного экзамена				
4.1.1.	Порядок организации и проведения демонстрационного экзамена	9 11			
4.1.2.	Комплект оценочной документации	15			
4.1.3.	Перевод баллов демонстрационного экзамена в оценку				
4.1.4.	•				
4.2.	Условия подготовки и процедура проведения государственной итоговой аттестации выпускников в форме защиты выпускной квалификационной работы (дипломного проекта)	20			
4.2.1.	Организация разработки тематики выпускных квалификационных работ	22			
4.2.2.	Требования к структуре выпускной квалификационной работы. Правила оформления выпускной квалификационной работы	22			
4.2.3.	Защита выпускных квалификационных работ	26			
4.2.4.	Содержание фонда оценочных средств, критерии оценивания	28			
4.2.5.					
5.	ПОРЯДОК ПЕРЕСДАЧИ И АПЕЛЛЯЦИЙ				
6.	ОСОБЕННОСТИ ПРОВЕДЕНИЯ ГИА ДЛЯ ВЫПУСКНИКОВ	32			
	ИЗ ЧИСЛА ИНВАЛИДОВ И ЛИЦ С ОВЗ	0_			
	ПРИЛОЖЕНИЕ 1 Перечень примерных тем выпускных				
	квалификационных работ				
	ПРИЛОЖЕНИЕ 2 Лист задания на ВКР (дипломный проект) ПРИЛОЖЕНИЕ 3 Шаблон отзыва на ВКР (дипломный проект)				
	ПРИЛОЖЕНИЕ 4 Перечень замечаний нормоконтролера ПРИЛОЖЕНИЕ 5 Перечень замечаний руководителей и				
	консультантов дипломного проекта ПРИЛОЖЕНИЕ 6 Шаблон рецензии на ВКР (дипломный				
	проект) ПРИЛОЖЕНИЕ 7 Шаблон протокола государственной итоговой аттестации				
	Приложение 8 Комплект оценочной документации для проведения демонстрационного экзамена				

1. ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА

Целью государственной итоговой аттестации (далее – ГИА) является установление уровня готовности выпускника к самостоятельной деятельности по профилю специальности, сформированности общих (ОК) и профессиональных компетенций (ПК) в соответствии с требованиями ФГОС СПО.

В соответствии с ФГОС СПО выпускная квалификационная работа (далее – ВКР) является обязательной частью ГИА.

Предметом ГИА является оценка качества подготовки выпускников, которая осуществляется в двух основных направлениях:

- оценка уровня освоения дисциплин;
- оценка компетенций обучающихся.
- приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 08.11.2021 № 800 «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего профессионального образования»;

Программа ГИА по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям) разработана в соответствии с:

- Федеральным законом РФ от 29.12.2012 №273-ФЗ «Об образовании в Российской федерации»;
- нормативно-методическими документами Министерства просвещения РФ;
- порядком организации и осуществления образовательной деятельности по программам среднего профессионального;
- приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 17.05.2022 № 336 «Об утверждении перечней профессий и специальностей среднего профессионального образования и установление соответствия отдельных профессий и специальностей среднего профессионального образования, указанных в этих перечнях, профессиям и специальностям среднего профессионального образования, перечни которых утверждены приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 29 октября 2013 № 1199 «Об утверждении перечней профессий и специальностей среднего профессионального образования»;
- методическими рекомендациями по реализации среднего общего образования в пределах освоения образовательной программы среднего профессионального образования на базе основного общего образования направленные письмом Министерства просвещения РФ от 14.04.2021 № 05-401);
 - приказом Министерства просвещения Российской Федерации от

- 08.11.2021 № 800 «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего профессионального образования»;
- приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 05.05.2022 № 311 «О внесении изменений в приказ Министерства просвещения Российской Федерации от 08.11.2021 № 800 «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего профессионального образования»;
- приказом Министерства образования и науки Российской Федерации № 885, Министерства просвещения Российской Федерации № 390 от 05.08.2020 «О практической подготовке обучающихся» (вместе с «Положением о практической подготовке обучающихся»), (Зарегистрировано в Минюсте России 11.09.2020 N 59778);
- Федеральным государственным образовательным стандартом (ФГОС) по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям), утвержденного Приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 5 февраля 2018 г. № 69 (с изменениями и дополнениями от 01 сентября 2022 г.);
- методикой организации и проведения демонстрационного экзамена, утвержденной приказом ФГБОУ ДПО ИРПО от 22 июня 2023 г. № П-291 «О введении в действие Методики организации и проведения демонстрационного экзамена»;
- локальными нормативные актами Брянковского колледжа (филиала) ФБГОУ ВО «Луганский государственный педагогический университет».

2. ПАСПОРТ ПРОГРАММЫ ГИА

2.1. Специальность СПО

38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)

2.2. Код и наименование ФГОС СПО

Федеральный государственный образовательный стандарт среднего профессионального образования по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям), утвержденного Приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 5 февраля 2018 г. № 69 (с изменениями и дополнениями от 01 сентября 2022 г.);

2.3. Наименование квалификации

Бухгалтер

2.4. Срок получения СПО по образовательной программе на базе основного общего образования: — 2 года 10 месяцев; на базе среднего общего образования — 1 год 10 месяцев.

2.5. Итоговые образовательные результаты по образовательной программе СПО

Области профессиональной деятельности, в которых выпускники, освоившие ОПОП по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям), могут осуществлять профессиональную деятельность: 08. Финансы и экономика.

Выпускник, освоивший ОПОП по специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям) квалификации «бухгалтер», должен быть готов к выполнению следующих видов деятельности, предусмотренных ФГОС СПО:

- документирование хозяйственных операций и ведение бухгалтерского учета активов организации;
- ведение бухгалтерского учета источников формирования активов, выполнение работ по инвентаризации активов и финансовых обязательств организации;
 - проведение расчетов с бюджетом и внебюджетными фондами;
- составление и использование бухгалтерской (финансовой)
 отчетности;
 - выполнение работ по должности служащего «кассир».

Выпускник освоивший образовательную программу, должен обладать следующими **общими компетенциями** (далее – OK):

- ОК 01. Выбирать способы решения задач профессиональной деятельности применительно к различным контекстам;
- ОК 02. Использовать современные средства поиска, анализа и интерпретации информации и информационные технологии для выполнения задач профессиональной деятельности;
- ОК 03. Планировать и реализовывать собственное профессиональное и личностное развитие, предпринимательскую деятельность в профессиональной сфере, использовать знания по финансовой грамотности в различных жизненных ситуациях;
 - ОК 04. Эффективно взаимодействовать и работать в коллективе и команде;
- ОК 05. Осуществлять устную и письменную коммуникацию на государственном языке Российской Федерации с учетом особенностей социального и культурного контекста;
- ОК 06. Проявлять гражданско-патриотическую позицию, демонстрировать осознанное поведение на основе традиционных общечеловеческих ценностей, в

том числе с учетом гармонизации межнациональных и межрелигиозных отношений, применять стандарты антикоррупционного поведения;

- ОК 07. Содействовать сохранению окружающей среды, ресурсосбережению, применять знания об изменении климата, принципы бережливого производства, эффективно действовать в чрезвычайных ситуациях;
- ОК 08. Использовать средства физической культуры для сохранения и укрепления здоровья в процессе профессиональной деятельности и поддержания необходимого уровня физической подготовленности;
- ОК 09. Пользоваться профессиональной документацией на государственном и иностранном языках.

Выпускник освоивший образовательную программу, должен обладать **профессиональными компетенциями** (далее – Π K):

- ПК 1.1. Обрабатывать первичные бухгалтерские документы;
- ПК 1.2. Разрабатывать и согласовывать с руководством организации рабочий план счетов бухгалтерского учета организации;
- ПК 1.3. Проводить учет денежных средств, оформлять денежные и кассовые документы;
- ПК 1.4. Формировать бухгалтерские проводки по учету активов организации на основе рабочего плана счетов бухгалтерского учета.
- ПК 2.1. Формировать бухгалтерские проводки по учету источников активов организации на основе рабочего плана счетов бухгалтерского учета;
- ПК 2.2. Выполнять поручения руководства в составе комиссии по инвентаризации активов в местах их хранения;
- ПК 2.3. Проводить подготовку к инвентаризации и проверку действительного соответствия фактических данных инвентаризации данным учета;
- ПК 2.4. Отражать в бухгалтерских проводках зачет и списание недостачи ценностей (регулировать инвентаризационные разницы) по результатам инвентаризации;
- ПК 2.5. Проводить процедуры инвентаризации финансовых обязательств организации;
- ПК 2.6. Осуществлять сбор информации о деятельности объекта внутреннего контроля по выполнению требований правовой и нормативной базы и внутренних регламентов;
- ПК 2.7. Выполнять контрольные процедуры и их документирование, готовить и оформлять завершающие материалы по результатам внутреннего контроля.
- ПК 3.1. Формировать бухгалтерские проводки по начислению и перечислению налогов и сборов в бюджеты различных уровней;

•

- ПК 3.2. Оформлять платежные документы для перечисления налогов и сборов в бюджет, контролировать их прохождение по расчетно-кассовым банковским операциям;
- ПК 3.3. Формировать бухгалтерские проводки по начислению и перечислению страховых взносов во внебюджетные фонды и налоговые органы;
- ПК 3.4. Оформлять платежные документы на перечисление страховых взносов во внебюджетные фонды и налоговые органы, контролировать их прохождение по расчетно-кассовым банковским операциям.
- ПК 4.1. Отражать нарастающим итогом на счетах бухгалтерского учета имущественное и финансовое положение организации, определять результаты хозяйственной деятельности за отчетный период;
- ПК 4.2. Составлять формы бухгалтерской (финансовой) отчетности в установленные законодательством сроки;
- ПК 4.3. Составлять (отчеты) и налоговые декларации по налогам и сборам в бюджет, учитывая отмененный единый социальный налог (ЕСН), отчеты по страховым взносам в государственные внебюджетные фонды, а также формы статистической отчетности в установленные законодательством сроки;
- ПК 4.4. Проводить контроль и анализ информации об активах и финансовом положении организации, ее платежеспособности и доходности;
 - ПК 4.5. Принимать участие в составлении бизнес-плана;
- ПК 4.6. Анализировать финансово-хозяйственную деятельность, осуществлять анализ информации, полученной в ходе проведения контрольных процедур, выявление и оценку рисков;
- ПК 4.7. Проводить мониторинг устранения менеджментом выявленных нарушений, недостатков и рисков.

3. ФОРМА ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИТОГОВОЙ АТТЕСТАЦИИ

Государственная итоговая аттестация по программе подготовки специалистов среднего звена 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям) проводится в форме защиты выпускной квалификационной работы и демонстрационного экзамена.

В соответствии с ФГОС СПО выпускная квалификационная работа (далее – ВКР) является обязательной частью ГИА.

Выпускная квалификационная работа способствует систематизации и закреплению знаний выпускника по специальности при решении конкретных задач, а также выяснению уровня подготовки выпускника к самостоятельной работе.

Выпускная квалификационная работа по образовательной программе 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям) выполняется в виде дипломной работы.

Демонстрационный экзамен направлен на определение уровня освоения выпускником материала, предусмотренного образовательной программой, и сформированности профессиональных умений и независимой экспертной проведения оценки выполненных выпускником заданий условиях практических реальных или смоделированных производственных процессов.

3.1. Объем времени на подготовку и проведение государственной итоговой аттестации

Государственная итоговая аттестация проходит в соответствии с учебным планом и календарным учебным графиком на последнем курсе обучения.

Федеральным государственным образовательным стандартом по специальности среднего профессионального образования 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям), рабочим учебным планом и календарным учебным графиком отведено на подготовку и проведение государственной итоговой аттестации 6 недель, в том числе:

- выполнение выпускной квалификационной работы 4 недели;
- защита выпускной квалификационной работы 1 неделя;
- демонстрационный экзамен 1 неделя.

3.2. Сроки проведения государственной итоговой аттестации

Государственная итоговая аттестация проходит в соответствии с учебным планом и календарным учебным графиком.

4. УСЛОВИЯ ПОДГОТОВКИ И ПРОВЕДЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИТОГОВОЙ АТТЕСТАЦИИ

4.1. Условия проведения демонстрационного экзамена

Демонстрационный экзамен в рамках ГИА организуется и проводится в соответствии с установленными требованиями.

Демонстрационный экзамен проводится за счет объема времени, отведенного в соответствующих ФГОС СПО на ГИА.

График проведения демонстрационного экзамена определяется образовательной организацией.

Требования к проведению демонстрационного экзамена утверждаются в локальных нормативных актах образовательной организации, в том числе в положении о проведении ГИА и программе ГИА.

К ГИА допускаются выпускники, академической не имеющие объеме учебный задолженности И В полном выполнившие или индивидуальный учебный план.

Демонстрационный экзамен проводится по двум уровням:

- демонстрационный экзамен базового уровня проводится на основе требований к результатам освоения образовательных программ СПО, установленных ФГОС СПО;
- демонстрационный экзамен профильного уровня проводится по решению образовательной организации на основании заявлений выпускников на основе требований к результатам освоения образовательных программ СПО, установленных в соответствии с ФГОС СПО, включая квалификационные требования, заявленные организациями, работодателями, заинтересованными в подготовке кадров соответствующей квалификации, в том числе являющимися стороной договора о сетевой форме реализации образовательных программ и (или) договора о практической подготовке обучающихся.

При проведении демонстрационного экзамена в составе ГЭК создается экспертная группа из числа лиц, приглашенных из сторонних организаций и обладающих профессиональными знаниями, навыками и опытом в сфере, соответствующей специальности СПО или укрупненной группы специальностей, по которой проводится демонстрационный экзамен.

Демонстрационный экзамен проводится в центре проведения демонстрационного экзамена (далее — центр проведения экзамена), представляющем собой площадку, оборудованную и оснащенную в соответствии с комплектом оценочной документации.

Центр проведения экзамена может располагаться на территории образовательной организации, а при сетевой форме реализации образовательных программ — также на территории иной организации, обладающей необходимыми ресурсами для организации центра проведения экзамена.

Выпускники проходят демонстрационный экзамен в центре проведения экзамена в составе экзаменационных групп.

Демонстрационный экзамен базового (профильного) уровня проводится с использованием единых оценочных материалов, включающих в себя конкретные КОД, варианты заданий и критерии оценивания, разрабатываемых организацией, определяемой Министерством просвещения Российской Федерации из числа подведомственных ему организаций.

В процессе организации и проведения демонстрационного экзамена образовательная организация несет ответственность за выполнение регламентов Порядка и Методики демонстрационного экзамена, в том числе:

- правильность и своевременность оформления локальных нормативных, распорядительных и организационно-распорядительных актов;
- правильность внесения персональных данных в систему мониторинга, сбора и обработки результатов демонстрационного экзамена;
 - организацию информационной открытости и публичности проведения

демонстрационного экзамена (например, посещение школьников, видеотрансляция, фото- и видеосъемка и др.);

– соблюдение всеми участниками демонстрационного экзамена правил и норм охраны труда и техники безопасности.

4.1.1. Порядок организации и проведения демонстрационного экзамена

Не позднее, чем за 6 месяцев до начала ГИА образовательная организация утверждает программу ГИА, предусматривающую проведение демонстрационного экзамена, и доводит до сведения выпускников.

Место расположения центра проведения экзамена, дата и время начала проведения демонстрационного экзамена, расписание сдачи экзаменов в составе экзаменационных групп, планируемая продолжительность проведения демонстрационного экзамена, технические перерывы проведении демонстрационного экзамена определяются планом проведения демонстрационного экзамена, утверждаемым ГЭК совместно с образовательной организацией не позднее чем за двадцать календарных дней до даты проведения демонстрационного экзамена. Образовательная организация знакомит с планом проведения демонстрационного экзамена выпускников, сдающих демонстрационный обеспечивающих экзамен лиц, проведение И демонстрационного экзамена в срок не позднее чем за пять рабочих дней до даты проведения экзамена.

Не позднее чем за один рабочий день до даты проведения демонстрационного экзамена главным экспертом проводится проверка готовности центра проведения экзамена в присутствии членов экспертной группы, выпускников, а также технического эксперта, назначаемого организацией, на территории которой расположен центр проведения экзамена, ответственного за соблюдение установленных норм и правил охраны труда и техники безопасности.

Главным экспертом осуществляется осмотр центра проведения экзамена, распределение обязанностей между членами экспертной группы по оценке выполнения заданий демонстрационного экзамена, а также распределение рабочих мест между выпускниками с использованием способа случайной выборки. Результаты распределения обязанностей между членами экспертной группы и распределения рабочих мест между выпускниками фиксируются главным экспертом в соответствующих протоколах.

Выпускники знакомятся со своими рабочими местами, под руководством главного эксперта также повторно знакомятся с планом проведения демонстрационного экзамена, условиями оказания первичной медицинской помощи в центре проведения экзамена. Факт ознакомления отражается главным экспертом в протоколе распределения рабочих мест.

Технический эксперт под подпись знакомит главного эксперта, членов

экспертной группы, выпускников с требованиями охраны труда и безопасности производства.

Допуск выпускников в центр проведения экзамена осуществляется главным экспертом на основании документов, удостоверяющих личность.

Члены ГЭК, не входящие в состав экспертной группы, наблюдают за ходом проведения демонстрационного экзамена и вправе сообщать главному эксперту о выявленных фактах нарушения Порядка.

Члены экспертной группы осуществляют оценку выполнения заданий демонстрационного экзамена самостоятельно.

Главный эксперт вправе давать указания по организации и проведению обязательные демонстрационного экзамена, ДЛЯ выполнения лицами, привлеченными к проведению демонстрационного экзамена, и выпускникам, удалять из центра проведения экзамена лиц, допустивших грубое нарушение требований Порядка, требований охраны труда и безопасности производства, а останавливать, приостанавливать возобновлять проведение демонстрационного экзамена при возникновении необходимости устранения требований Порядка, требований грубых нарушений охраны труда производственной безопасности.

Главный эксперт может делать заметки о ходе демонстрационного экзамена.

Главный эксперт обязан находиться в центре проведения экзамена до окончания демонстрационного экзамена, осуществлять контроль за соблюдением лицами, привлеченными к проведению демонстрационного экзамена, выпускниками требований Порядка.

При привлечении медицинского работника организация, на базе которой организован центр проведения экзамена, обязана организовать помещение, оборудованное для оказания первой помощи и первичной медико-санитарной помощи.

Технический эксперт вправе:

- наблюдать за ходом проведения демонстрационного экзамена;
- давать разъяснения и указания лицам, привлеченным к проведению демонстрационного экзамена, выпускникам по вопросам соблюдения требований охраны труда и производственной безопасности;
- сообщать главному эксперту о выявленных случаях нарушений лицами, привлеченными к проведению демонстрационного экзамена, выпускниками требований охраны труда и требований производственной безопасности, а также невыполнения такими лицами указаний технического эксперта, направленных на обеспечение соблюдения требований охраны труда и производственной безопасности;
- останавливать в случаях, требующих немедленного решения, в целях охраны жизни и здоровья лиц, привлеченных к проведению демонстрационного

экзамена, выпускников действия выпускников по выполнению заданий, действия других лиц, находящихся в центре проведения экзамена с уведомлением главного эксперта.

Представитель образовательной организации располагается в изолированном от центра проведения экзамена помещении.

Образовательная организация обязана не позднее чем за один рабочий день до дня проведения демонстрационного экзамена уведомить главного эксперта об участии в проведении демонстрационного экзамена тьютора (ассистента).

Выпускники вправе:

- пользоваться оборудованием центра проведения экзамена, необходимыми материалами, средствами обучения и воспитания в соответствии с требованиями комплекта оценочной документации, задания демонстрационного экзамена;
- получать разъяснения технического эксперта по вопросам безопасной и бесперебойной эксплуатации оборудования центра проведения экзамена;
- получить копию задания демонстрационного экзамена на бумажном носителе.

Выпускники обязаны:

- во время проведения демонстрационного экзамена не пользоваться и не иметь при себе средства связи, носители информации, средства ее передачи и хранения, если это прямо не предусмотрено комплектом оценочной документации;
- во время проведения демонстрационного экзамена использовать только средства обучения и воспитания, разрешенные комплектом оценочной документации;
- во время проведения демонстрационного экзамена не взаимодействовать с другими выпускниками, экспертами, иными лицами, находящимися в центре проведения экзамена, если это не предусмотрено комплектом оценочной документации и заданием демонстрационного экзамена.

Выпускники могут иметь при себе лекарственные средства и питание, прием которых осуществляется в специально отведенном для этого помещении согласно плану проведения демонстрационного экзамена.

Допуск выпускников к выполнению заданий осуществляется при условии обязательного их ознакомления с требованиями охраны труда и производственной безопасности.

В соответствии с планом проведения демонстрационного экзамена главный эксперт знакомит выпускников с заданиями, передает им копии заданий демонстрационного экзамена.

После ознакомления с заданиями демонстрационного экзамена выпускники занимают свои рабочие места в соответствии с протоколом распределения

рабочих мест.

После того, как все выпускники и лица, привлеченные к проведению демонстрационного экзамена, займут свои рабочие места в соответствии с требованиями охраны труда и производственной безопасности, главный эксперт объявляет о начале демонстрационного экзамена.

Время начала демонстрационного экзамена фиксируется в протоколе проведения демонстрационного экзамена, составляемом главным экспертом по каждой экзаменационной группе.

После объявления главным экспертом начала демонстрационного экзамена выпускники приступают к выполнению заданий демонстрационного экзамена.

Демонстрационный экзамен проводится при неукоснительном соблюдении выпускниками, лицами, привлеченными к проведению демонстрационного экзамена, требований охраны труда и производственной безопасности, а также с соблюдением принципов объективности, открытости и равенства выпускников.

Центры проведения экзамена могут быть оборудованы средствами видеонаблюдения, позволяющими осуществлять видеозапись хода проведения демонстрационного экзамена.

Видеоматериалы о проведении демонстрационного экзамена в случае осуществления видеозаписи подлежат хранению в образовательной организации не менее одного года с момента завершения демонстрационного экзамена.

Явка выпускника, его рабочее место, время завершения выполнения задания демонстрационного экзамена подлежат фиксации главным экспертом в протоколе проведения демонстрационного экзамена.

В случае удаления из центра проведения экзамена выпускника, лица, привлеченного к проведению демонстрационного экзамена, или присутствующего в центре проведения экзамена, главным экспертом составляется акт об удалении. Результаты ГИА выпускника, удаленного из центра проведения экзамена, аннулируются ГЭК, и такой выпускник признается ГЭК не прошедшим ГИА по неуважительной причине.

Главный эксперт сообщает выпускникам о течении времени выполнения задания демонстрационного экзамена каждые 60 минут, а также за 30 и 5 минут до окончания времени выполнения задания.

После объявления главным экспертом окончания времени выполнения заданий выпускники прекращают любые действия по выполнению заданий демонстрационного экзамена.

Технический эксперт обеспечивает контроль за безопасным завершением работ выпускниками в соответствии с требованиями производственной безопасности и требованиями охраны труда.

Выпускник по собственному желанию может завершить выполнение задания досрочно, уведомив об этом главного эксперта.

Результаты выполнения выпускниками заданий демонстрационного экзамена подлежат фиксации экспертами экспертной группы в соответствии с требованиями комплекта оценочной документации и задания демонстрационного экзамена.

4.1.2. Комплект оценочной документации

Демонстрационный экзамен базового и профильного уровня проводится с использованием единых оценочных материалов, включающих в себя конкретные комплекты оценочной документации (КОД), варианты заданий и критерии оценивания (Приложение 8).

Комплект оценочной документации включает комплекс требований для проведения демонстрационного экзамена, перечень оборудования и оснащения, расходных материалов, средств обучения и воспитания, план застройки площадки демонстрационного экзамена, требования к составу экспертных групп, инструкции по технике безопасности, а также образцы заданий.

Задание демонстрационного экзамена включает комплексную практическую задачу, моделирующую профессиональную деятельность и выполняемую в режиме реального времени.

Комплекты оценочной документации для проведения демонстрационного экзамена профильного уровня разрабатываются оператором с участием организаций-партнеров, отраслевых и профессиональных сообществ.

4.1.3. Перевод баллов демонстрационного экзамена в оценку

Баллы за выполнение заданий ДЭ выставляются в соответствии со схемой начисления баллов, приведенной в комплекте оценочной документации.

Необходимо осуществить перевод полученного количества баллов в оценки «отлично», «хорошо», «удовлетворительно», «неудовлетворительно».

Перевод полученного количества баллов в оценки осуществляется ГЭК с обязательным участием главного эксперта.

Максимальное количество баллов, которое возможно получить за выполнение задания ДЭ, принимается за 100%.

Перевод баллов в оценку может быть осуществлен на основе таблицы 4.1.

Таблица № 4.1.

Методика перевода результатов ДЭ в оценку

Оценка ГИА	«неудовлетворительно»	«удовлетворительно»	«хорошо»	«отлично»
Отношение	0,00% - 19,99%	20,00% - 39,99%	40,00% -	70,00% -
полученного			69,99%	100,00%
количества			02,2270	100,0070
баллов к				
максимально				
возможному				
(в процентах)				

4.1.4. Инструкции по охране труда и технике безопасности при проведении демонстрационного экзамена

К участию в демонстрационном экзамене под непосредственным руководством Экспертов допускаются участники:

- прошедшие инструктаж по охране труда согласно «Программе инструктажа по охране труда и технике безопасности»;
 - ознакомленные с инструкцией по охране труда;
- имеющие необходимые навыки по эксплуатации инструмента и приспособлений совместной работы на оборудовании;
- не имеющие противопоказаний к выполнению экзаменационных заданий по состоянию здоровья.

В процессе выполнения экзаменационных заданий и нахождения на площадке проведения экзамена участник обязан четко соблюдать:

- инструкции по охране труда и технике безопасности;
- не заходить за ограждения и в технические помещения;
- соблюдать личную гигиену;
- принимать пищу в строго отведенных местах;
- самостоятельно использовать инструмент и оборудование, разрешенное к выполнению экзаменационного задания.

Участникам при работе с ПК должны быть организованы технологические перерывы на 15 минут через каждые 1 час 30 минут работы.

При выполнении экзаменационного задания на участника могут воздействовать следующие вредные и [или] опасные факторы:

Физические:

- повышенный уровень электромагнитного излучения;
- повышенный уровень статического электричества;
- повышенная яркость светового изображения;
- повышенный уровень пульсации светового потока;
- повышенное значение напряжения в электрической цепи, замыкание которой может произойти через тело человека;
 - повышенный или пониженный уровень освещенности;
 - повышенный уровень прямой и отраженной блескости;
 - повышенные уровни электромагнитного излучения;
 - повышенный уровень статического электричества;
 - неравномерность распределения яркости в поле зрения.

Психофизиологические:

- напряжение зрения и внимания;
- интеллектуальные и эмоциональные нагрузки;
- длительные статические нагрузки;

монотонность труда.

Запрещается находиться возле ПК в верхней одежде, принимать пищу, употреблять во время работы алкогольные напитки, а также быть в состоянии алкогольного, наркотического или другого опьянения.

Работа на площадке проведения экзамена разрешается исключительно в присутствии эксперта. Запрещается присутствие на площадке проведения экзамена посторонних лиц.

По всем вопросам, связанным с работой компьютера, следует обращаться к техническому администратору площадки.

Участник экзамена должен знать месторасположение первичных средств пожаротушения и уметь ими пользоваться.

При несчастном случае пострадавший или очевидец несчастного случая обязан немедленно сообщить о случившемся Экспертам.

На площадке проведения экзамена находится аптечка первой помощи, укомплектованная изделиями медицинского назначения, ее необходимо использовать для оказания первой помощи, самопомощи в случаях получения травмы.

В случае возникновения несчастного случая или болезни участника, об этом немедленно уведомляется Главный эксперт. Главный эксперт принимает решение о назначении дополнительного времени для участия. В случае отстранения участника от дальнейшего участия в экзамене ввиду болезни или несчастного случая, он получит баллы за любую завершенную работу.

Вышеуказанные случаи подлежат обязательной регистрации в Форме регистрации несчастных случаев и в Форме регистрации перерывов в работе.

Перед началом работы участники должны выполнить следующее:

В Подготовительный день, все участники должны ознакомиться с инструкцией по технике безопасности, с планами эвакуации при возникновении пожара, местами расположения санитарно-бытовых помещений, медицинскими кабинетами, питьевой воды, подготовить рабочее место в соответствии с Техническим описанием компетенции.

По окончании ознакомительного периода, участники подтверждают свое ознакомление со всеми процессами, подписав лист прохождения инструктажа по работе на оборудовании по форме, определенной Оргкомитетом.

Подготовить рабочее место:

- осмотреть и привести в порядок рабочее место, убрать все посторонние предметы, которые могут отвлекать внимание и затруднять работу;
- проверить правильность установки стола, стула, подставки под ноги, угол наклона экрана монитора, положения клавиатуры в целях исключения неудобных поз и длительных напряжений тела.

Особо обратить внимание на то, что дисплей должен находиться на

расстоянии не менее 50 см от глаз (оптимально 60-70 см);

- проверить правильность расположения оборудования (системный блок, мониторы расположены правильно; кабели электропитания не располагаются на рабочем столе);
- кабели электропитания, удлинители, сетевые фильтры должны находиться с тыльной стороны рабочего места;
- убедиться в отсутствии засветок, отражений и бликов на экране монитора;
- убедиться в том, что на устройствах ПК (системный блок, монитор, клавиатура) не располагаются сосуды с жидкостями, сыпучими материалами (чай, кофе, сок, вода и пр.);
- включить электропитание в последовательности, установленной инструкцией по эксплуатации на оборудование;
- убедиться в правильном выполнении процедуры загрузки оборудования, правильных настройках.

Инструмент и оборудование, не разрешенное к самостоятельному использованию, к выполнению экзаменационных заданий подготавливает уполномоченный Эксперт, участники могут принимать посильное участие в подготовке под непосредственным руководством и в присутствии Эксперта.

В день проведения экзамена, изучить содержание и порядок проведения модулей экзаменационного задания, а также безопасные приемы их выполнения. Проверить пригодность инструмента и оборудования визуальным осмотром.

Подготовить необходимые для работы материалы, приспособления, и разложить их на свои места, убрать с рабочего стола все лишнее.

Участнику запрещается приступать к выполнению экзаменационного задания при обнаружении неисправности инструмента или оборудования. О замеченных недостатках и неисправностях немедленно сообщить Эксперту и до устранения неполадок к экзаменационному заданию не приступать.

При выполнении экзаменационных заданий участник экзамена обязан:

- содержать в порядке и чистоте рабочее место;
- следить за тем, чтобы вентиляционные отверстия устройств ничем не были закрыты;
 - выполнять требования инструкции по эксплуатации оборудования;
- соблюдать, установленные расписанием, трудовым распорядком регламентированные перерывы в работе, выполнять рекомендованные физические упражнения.

При выполнении экзаменационных заданий и уборке рабочих мест:

- необходимо быть внимательным, не отвлекаться посторонними разговорами и делами,
 - не отвлекать других участников;

- соблюдать настоящую инструкцию;
- соблюдать правила эксплуатации оборудования, механизмов и инструментов, не подвергать их механическим ударам, не допускать падений;
 - поддерживать порядок и чистоту на рабочем месте;
- рабочий инструмент располагать таким образом, чтобы исключалась возможность его скатывания и падения;
- выполнять экзаменационные задания только исправным инструментом. Участнику запрещается во время работы:
- отключать и подключать интерфейсные кабели периферийных устройств;
- класть на устройства средств компьютерной и оргтехники бумаги, папки и прочие посторонние предметы;
- прикасаться к задней панели системного блока (процессора) при включенном питании;
- отключать электропитание во время выполнения программы, процесса;
- допускать попадание влаги, грязи, сыпучих веществ на устройства средств компьютерной техники;
 - производить самостоятельно вскрытие и ремонт оборудования;
- работать со снятыми кожухами устройств компьютерной и оргтехники;
- располагаться при работе на расстоянии менее 50 см от экрана монитора.

При неисправности инструмента и оборудования – прекратить выполнение экзаменационного задания и сообщить об этом Эксперту, а в его отсутствие заместителю главного Эксперта.

После окончания работ каждый участник обязан:

- привести в порядок рабочее место.
- убрать со стола рабочие материалы в отведенное для хранений место.
- отключить инструмент и оборудование от сети:
- произвести завершение всех выполняемых на ПК задач;
- отключить питание в последовательности, установленной инструкцией по эксплуатации данного оборудования;
- в любом случае следовать указаниям экспертов. Инструмент убрать в специально предназначенное для хранений место.

Сообщить эксперту о выявленных во время выполнения экзаменационных заданий неполадках и неисправностях оборудования и инструмента, и других факторах.

4.2. Условия подготовки и процедура проведения государственной итоговой аттестации выпускников в форме защиты выпускной квалификационной работы (дипломного проекта)

Подготовительный период:

Преподавателями методической цикловой комиссии разрабатываются, а директором колледжа утверждаются после обсуждения на заседании учебнометодического совета доводятся ДО сведения выпускников: программа государственной итоговой аттестации; требования выпускной квалификационной работе; критерии оценки выпускной квалификационной работы.

Темы выпускной квалификационной работы (далее — ВКР), соответствующие содержанию одного или нескольких профессиональных модулей, входящих в образовательную программу, рассматриваются на заседании методической цикловой комиссии, согласовываются с заместителем директора по учебной работе и являются неотъемлемой частью настоящей программы.

Выпускнику предоставляется право выбора темы ВКР, а также право предложения своей темы с необходимым обоснованием целесообразности ее разработки для практического применения.

По утвержденным темам разрабатываются индивидуальные задания для каждого выпускника. Задания рассматриваются методической цикловой комиссией, подписываются выпускником, руководителем ВКР и председателем методической цикловой комиссии.

Закрепление за выпускниками тем ВКР, назначение руководителей и консультантов осуществляются приказом директора профессионального образовательного учреждения не позднее, чем за две недели до выхода на производственную практику (преддипломную).

Руководство подготовкой и защитой ВКР.

Для подготовки ВКР выпускнику назначается руководитель и, при необходимости, – консультанты по отдельным частям ВКР. К руководству ВКР привлекаются высококвалифицированные специалисты из числа педагогических работников образовательного учреждения, имеющих высшее профессиональное образование, соответствующее профилю специальности.

Руководитель ВКР:

- разрабатывает индивидуальные задания по выполнению ВКР;
- оказывает помощь выпускнику в разработке плана ВКР; совместно с выпускником разрабатывает индивидуальный график выполнения ВКР;
- консультирует закрепленных за ним выпускников по вопросам содержания и последовательности выполнения ВКР;
- оказывает выпускнику помощь в подборе необходимой литературы;
 осуществляет контроль за ходом выполнения ВКР в соответствии с

установленным графиком;

- оказывает помощь выпускнику в подготовке презентации и выступления на защите ВКР;
- подготавливает отзыв на ВКР. Основная функция преподавателяконсультанта – консультирование по вопросам содержания и последовательности выполнения соответствующей части работы.

Часы консультирования входят в общие часы руководства ВКР и распределяются между руководителем и консультантами. Общее количество часов, отведенных на консультации по ВКР на каждого дипломника, устанавливается в пределах времени выполнения ВКР.

По завершении выпускником написания ВКР консультанты и руководитель подписывает и вместе с заданием и своим письменным отзывом передает ВКР заведующему отделением, который выдает направление на рецензию.

Заместитель директора по учебной работе при наличии положительного отзыва руководителя решает вопрос о допуске выпускника к защите и передает ВКР в государственную экзаменационную комиссию не позднее, чем за один день до начала государственной итоговой аттестации.

Защита ВКР:

К защите ВКР допускаются лица, завершившие полный курс обучения по основной профессиональной образовательной программе и успешно прошедшие все предшествующие аттестационные испытания, предусмотренные учебным планом.

Защита ВКР проводится на открытом заседании государственной итоговой аттестации с участием не менее двух третей ее состава.

Студентам и лицам, привлекаемым к государственной итоговой аттестации, во время ее проведения запрещается иметь при себе и использовать средства связи.

На защиту ВКР отводится до 30 минут на одного выпускника. Процедура защиты включает: доклад выпускника (не более 10 – 15 минут); чтение отзыва; комиссии; вопросы членов ответы выпускника на вопросы членов государственной экзаменационной комиссии. Допускается выступление руководителя ВКР, а также консультанта, если они присутствуют на заседании государственной аттестационной комиссии.

Во время доклада выпускник может использовать подготовленный наглядный материал, иллюстрирующий основные положения ВКР, в том числе с применением информационно-коммуникационных технологий.

Результаты защиты ВКР обсуждаются на закрытом заседании государственной экзаменационной работы и оцениваются простым большинством голосов членов государственной экзаменационной комиссии, участвующих в заседании. При равном числе голосов мнение председателя является решающим.

4.2.1. Организация разработки тематики выпускных квалификационных работ

Обязательным требованием для выпускной квалификационной работы является соответствие ее тематики содержанию одного или нескольких профессиональных модулей и предъявление к оценке освоенных компетенций.

Темы ВКР разрабатываются преподавателями колледжа совместно со специалистами предприятий или организаций, заинтересованных в разработке данных тем, и рассматриваются цикловой комиссий специальности. Тема может быть предложена студентом при условии обоснования им целесообразности ее разработки для практического применения.

Темы ВКР должны отвечать современным требованиям развития науки, техники, производства, экономики, культуры и образования и иметь практикоориентированный характер.

При определении темы следует учитывать, что ее содержание может основываться на обобщении результатов: выполненной ранее обучающимся курсовой работы, в рамках соответствующего профессионального модуля; выполненных ранее практических заданий; конкретных производственных данных предприятия — базы производственной практики.

Закрепление тем ВКР (с указанием руководителя и сроков выполнения) за студентами оформляется приказом по колледжу. Перечень примерных тем выпускных квалификационных работ представлен в Приложении 1 к настоящей Программе ГИА.

4.2.2. Требования к структуре выпускной квалификационной работы. Правила оформления выпускной квалификационной работы

Общие требования

Объем основного текста ВКР составляет 50-60 страниц. В общий объем ВКР входят титульная страница, задание на выполнение работы, содержание, вступление, основные разделы и выводы. Приложения и список использованных источников в общий объем ВКР не входят, но нумеруются.

Структура выпускной квалификационной работы имеет такой вид:

- титульный лист;
- содержание;
- введение;
- теоретическая часть (обзор литературы);
- экономическая характеристика организации;
- основная часть (изложение результатов исследования);
- охрана труда;
- выводы и предложения (заключение);

- список используемых источников;
- приложения (при необходимости).

По структуре выпускная квалификационная работа (дипломная работа) состоит из теоретической и практической части. В теоретической части дается теоретическое освещение темы на основе анализа имеющейся литературы. Практическая часть может быть представлена методикой, расчетами, анализом экспериментальных данных, продуктов творческой деятельности в соответствии с видами профессиональной деятельности. Содержание теоретической и практической части определяется в зависимости от темы дипломной работы.

СОДЕРЖАНИЕ отдельных разделов и их объем в дипломной работе должны быть примерно следующими:

Содержание должно отражать название отдельных разделов и подразделов в точном соответствии с их названием в работе.

ВВЕДЕНИЕ (объем около 2-3 страниц). Во введение обосновывается актуальность темы, указываются цели и задачи исследования, обосновываются объекты и методы исследования, применяемые в работе. Здесь необходимо также указать основные источники информации, используемые при написании выпускной квалификационной работы (дипломной работы), календарный период, за который проведены исследования.

ТЕОРЕТИЧЕСКАЯ ЧАСТЬ. В этом разделе необходимо раскрыть значение и задачи, стоящие перед учетом объекта исследования, дать обзор законов, постановлений, инструктивных материалов, касающихся исследуемой проблемы. Студент должен дать обзор мнений авторов по теме исследования, определить свое мнение и указать точку зрения, которой он придерживается. На используемые литературные источники в тексте должны быть ссылки с указанием на этот источник и страницу в нем.

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА ОРГАНИЗАЦИИ. В необходимо разделе дать краткую организационно-экономическую характеристику организации, являющейся объектом исследования. Она должна информацию: включать следующую местоположение, показатели, характеризующие размер организации, данные характеризующие результаты производственной деятельности, эффективности производства и финансового состояния организации, величину полученной прибыли (убытка) и уровень рентабельности отдельных отраслей и организации в целом. В итоге должна быть представлена наиболее полная и целостная экономическая характеристика ее особенностями конкретной организации c И достигнутым уровнем экономического развития.

ОСНОВНАЯ ЧАСТЬ. В этой части студент рассматривает современное выпускной темой квалификационной состояние определенного (дипломной работы) участка учета. Этот раздел должен быть конкретным, детально раскрывающим сущность рассматриваемого вопроса. Исследуется практическое решение вопроса на примере конкретной организации, в частности постановка первичного учета и документооборота, порядок обобщения и группировки данных первичной информации в сводные документы, организация синтетического и аналитического учета, учетные регистры, применяемые для обобщения данных, необходимых для оперативного управления, текущего учета и отчетности. Составляя бухгалтерские записи, следует указать номер и полное наименование бухгалтерских счетов, а также денежную оценку хозяйственных операций. В результате исследования того или иного вопроса на примере конкретной организации устанавливаются имеющиеся отклонения в организации учета от действующих инструктивных указаний. При этом дается объективная оценка учета и т.п. Также можно обобщить опыт передовых организаций или проверить предложения отдельных авторов, изложенные в изученных ранее статьях и монографиях, и на основе этого сделаны выводы.

ОХРАНА ТРУДА

Этот раздел является неотъемлемым и логично связанным с тематикой выпускной работы (дипломной работы) частью, которая выполняется выпускником под руководством консультанта.

На предприятиях, организациях и учреждениях условия профессионального труда определяются технологией производства и процессом предоставления услуг с одной стороны и санитарно-гигиеническими условиями, в которых находится работник, — с другой.

Таким образом, в выпускной квалификационной работе (дипломной работе) студент должен сначала выполнить анализ условий труда на предприятии, в организации или учреждении, на котором проходил преддипломную практику. Для этого необходимо предоставить краткую характеристику технологического процесса, включая: особенности оборудования, инвентаря, инструментов, которые используются на предприятии, в организации или учреждении, с указанием степени их опасности или вредности для здоровья работающих, а также степени их пожаро- и взрывоопасности.

Также необходимо обосновать действие на работников и других физически опасных или вредных факторов (недостаточная освещенность, неблагоприятный микроклимат и др.), которые также могут привести к возникновению заболеваний или травм.

В конце раздела студенту необходимо предусмотреть мероприятия по предупреждению пожаров на предприятии, в организации или учреждении и средства пожаротушение с их обоснованием.

ВЫВОДЫ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ. Следует разработать, обосновать и внести предложения, направленные на улучшение работы данной организации по изучаемому участку исследования, направленные в целом на повышение эффективности производства. В этом разделе необходимо изложить итог всей проделанной работы по написанию выпускной квалификационной работы (дипломной работы). Выводы и предложения должны быть сформулированы четко, ясно и понятно без чтения основного текста, отражать содержание всей работы, его сущность, теоретическое и практическое значение. Выводы и предложения излагаются в виде отдельных пунктов. В начале формулируются все полученные в результате исследования выводы, характеризующие состояние данного вопроса в конкретной организации, а затем даются предложения (рекомендации) на основании изложенных выше выводов. Предложения должны быть обоснованными и вытекать из содержания выпускной квалификационной работы (дипломной работы).

СПИСОК ИСПОЛЬЗУЕМЫХ ИСТОЧНИКОВ

Список использованной литературы включает основную и дополнительную литературу по теме и на которую в работе есть ссылка.

Список формируется по алфавиту фамилий первых авторов.

Список использованных источников должен отвечать таким основным требованиям:

- отвечать теме дипломной работы;
- включать разнообразные виды изданий: официальные, нормативные, справочные, учебные, научные, методические, производственные и др.

Упорядоченный библиографический список должен быть пронумерован по порядку записей арабскими цифрами с точкой.

ПРИЛОЖЕНИЯ

В приложения включают вспомогательный материал, необходимый для полноты восприятия работы.

В дополнения могут быть включены:

- иллюстрации или таблицы;
- материалы, которые из-за большого объема или формы представления не могут быть внесены в основную часть (таблицы и материалы организации и т.п.).

Правила оформления выпускной квалификационной работы

Оформление ВКР осуществляется в соответствии с Положением о выпускной квалификационной работе, Методическими рекомендациями по оформлению выпускных квалификационных работ, рассмотренных и одобренных на заседании методической цикловой комиссией.

Рецензирование выпускной квалификационной работы

ВКР подлежат обязательному рецензированию. Рецензирование проводится с целью обеспечения объективности оценки труда выпускника. Выполненные ВКР рецензируются педагогическими работниками образовательных организаций высшего образования, специалистами из числа работников предприятий, организаций, хорошо владеющими вопросами, связанными с тематикой дипломных проектов.

Рецензенты ВКР определяются не позднее, чем за месяц до защиты и назначаются приказом по колледжу.

Рецензия должна включать:

заключение о соответствии ВКР заявленной теме и заданию на нее; оценку качества выполнения каждого раздела ВКР;

оценку степени разработки новых вопросов, оригинальности решений (предложений), теоретической и практической значимости работы;

общую оценку качества выполнения ВКР.

Содержание рецензии доводится до сведения студента не позднее, чем за день до защиты дипломного проекта. Внесение изменений в дипломный проект, после получения рецензии не допускается.

4.2.3. Защита выпускных квалификационных работ

Защита выпускных квалификационных работ проводится на открытом заседании ГЭК с участием не менее двух третей ее состава.

В ГЭК должны быть представлены следующие документы:

- приказ об организации и проведении ГИА по образовательной программе;
- настоящая Программа ГИА;
- выполненные ВКР с отзывом и рецензией;
- зачетные книжки обучающихся;
- сводная ведомость итоговых оценок;
- приказ об утверждении тем выпускных квалификационных работ;
- приказ об утверждении состава ГЭК;
- приказ о допуске студентов к защите ВКР.

Также ГЭК могут быть предъявлены документы, подтверждающие учебные достижения обучающегося (грамоты и дипломы участника олимпиад, конкурсов, научно-практических конференций и т.д.).

На защиту выпускной квалификационной работы отводится до 30 минут на одного обучающегося. Процедура защиты устанавливается председателем ГЭК по согласованию с членами комиссии и, как правило, включает доклад студента (не более 10-15 минут), чтение отзыва и рецензии, вопросы членов комиссии, ответы обучающегося. Может быть предусмотрено выступление руководителя ВКР, а также рецензента, если он присутствует на заседании ГЭК.

Во время доклада обучающийся использует подготовленную презентацию, иллюстрирующую основные положения ВКР.

При определении оценки защиты ВКР учитываются:

- качество устного доклада выпускника;
- свободное владение материалом ВКР;
- глубина и точность ответов на вопросы;
- отзыв руководителя ВКР;
- мнение рецензента ВКР;
- практическая значимость работы;
- качество пояснительной записки и чертежей.

Решения ГЭК принимаются на закрытых заседаниях простым большинством голосов членов комиссии, участвующих в заседании, при обязательном присутствии председателя ГЭК или его заместителя. При равном числе голосов голос председательствующего на заседании ГЭК является решающим.

Заседания ГЭК протоколируются. В протоколе записываются: итоговая оценка ВКР, присуждение квалификации и особые мнения членов комиссии. Протоколы заседаний ГЭК подписываются председателем, заместителем председателя, ответственным секретарем и членами комиссии.

Студенты, выполнившие выпускную квалификационную работу, но получившие при защите оценку «неудовлетворительно», имеют право на повторную защиту. В этом случае ГЭК может признать целесообразным повторную защиту студентом той же дипломной работы, либо вынести решение о закреплении за ним нового задания на дипломную работу и определить срок повторной защиты в соответствии с установленным Порядком проведения ГИА.

Студенту, получившему оценку «неудовлетворительно» при защите выпускной квалификационной работы, выдается справка об обучении (периоде обучения) установленного образца, которая обменивается на диплом в соответствии с решением ГЭК после успешной повторной защиты студентом выпускной квалификационной работы.

Для защиты ВКР отводится специально подготовленный кабинет.

Оснащение кабинета:

- рабочее место для членов ГЭК;
- места для выпускников, родителей выпускников, социальных партнеров;

- компьютер, мультимедиа проектор, экран;
- программное обеспечение общего назначения.

4.2.4. Содержание фонда оценочных средств, критерии оценивания

Фонд оценочных средств включает в себя:

- требования к результатам освоения основной профессиональной образовательной программы;
 - темы выпускных квалификационных работ;
 - задания на выпускную квалификационную работу;
 - критерии оценки ВКР руководителем ВКР;
 - форма отзыва на ВКР руководителя;
 - форма рецензии на ВКР;
 - критерии оценивания защиты ВКР.

Критерии оценивания выпускной квалификационной работы (дипломной работы)

При определении оценки по защите выпускной квалификационной работы учитываются: качество устного доклада выпускника, свободное владение материалом дипломной работы, глубина и точность ответов на вопросы, отзыв руководителя и рецензия.

В основе оценки выпускной квалификационной работы (дипломной работы) лежит пятибалльная система. Результаты защиты дипломной работы определяются оценками «отлично», «хорошо», «удовлетворительно», «неудовлетворительно» и объявляются в тот же день после оформления в установленном порядке протокола заседания ГЭК.

Для определения качества выпускной квалификационной работы (дипломной работы) предлагаются следующие основные показатели ее оценки:

- соответствие темы исследования специальности, требованиям общепрофессиональной (специальной) подготовки, сформулированным целям и задачам;
- профессиональная компетентность, умение систематизировать и обобщать факты, самостоятельно решать поставленные задачи (в том числе и нестандартные) с использованием передовых научных технологий;
- структура работы и культура ее оформления; последовательность и логичность, завершенность изложения, наличие научно-справочного аппарата, стиль изложения;
- достоверность и объективность результатов квалификационной работы, использование в работе научных достижений отечественных и зарубежных исследователей, собственных исследований и реального опыта;
- логические аргументы; апробация в среде специалистов-практиков, преподавателей, исследователей и т.п.;

- использование современных информационных технологий, способность применять в работе математические методы исследований и вычислительную технику;
- возможность использования результатов в профессиональной практике
 для решения научных, творческих, организационно-управленческих,
 образовательных задач.

Квалификация по специальности присваивается обучающимся при достижении уровней «отлично», «хорошо», «удовлетворительно».

Оценка «отлично» выставляется за дипломную работу, которая имеет положительный отзыв руководителя. При её защите студент-выпускник показывает глубокое знание вопросов темы, свободно оперирует данными исследования, вносит обоснованные предложения, во время доклада использует наглядные пособия, легко отвечает на поставленные вопросы.

Оценка «хорошо» выставляется за дипломную работу, которая имеет положительный отзыв руководителя. При её защите студент-выпускник показывает знания вопросов темы, оперирует данными исследования, вносит предложения по теме исследования, во время доклада использует наглядные пособия, без особых затруднений отвечает на поставленные вопросы.

Оценка «удовлетворительно» выставляется за дипломную работу, в отзывах руководителя которой имеются замечания по содержанию работы и методике анализа. При её защите студент-выпускник проявляет не уверенность, показывает слабое знание вопросов темы, не всегда дает исчерпывающие аргументированные ответы на заданные вопросы.

Оценка «неудовлетворительно» выставляется за дипломную работу, которая не отвечает необходимым требованиям. В отзыве руководителя имеются критические замечания. При защите студент-выпускник затрудняется отвечать на поставленные вопросы по теме, не знает теории вопроса, при ответе допускает существенные ошибки, работа выполнена не в полном объеме (до 65%).

4.2.5. Хранение выпускных квалификационных работ

Выполненные ВКР хранятся после их защиты в колледже. Срок хранения определяется в соответствии с Перечнем типовых управленческих документов, образующихся в деятельности организаций, с указанием сроков хранения. Рекомендуемый срок хранения — в течение пяти лет после выпуска обучающихся из образовательной организации.

Списание ВКР оформляется соответствующим актом.

Лучшие ВКР, представляющие учебно-методическую ценность, могут быть использованы в качестве конкурсных работ, элементов оформления учебных помещений, наглядных пособий.

5. ПОРЯДОК ПЕРЕСДАЧИ И АПЕЛЛЯЦИЙ

По результатам ГИА выпускник имеет право подать в апелляционную комиссию письменную апелляцию о нарушении, по его мнению, порядка проведения ГИА и (или) несогласии с результатами ГИА (далее – апелляция).

Апелляция подается лично выпускником или родителями (законными представителями) несовершеннолетнего выпускника в апелляционную комиссию университета.

Апелляция о нарушении порядка проведения ГИА подается непосредственно в день проведения ГИА, в том числе до выхода из центра проведения экзамена.

Апелляция о несогласии с результатами ГИА подается не позднее следующего рабочего дня после объявления результатов ГИА.

Апелляция рассматривается апелляционной комиссией не позднее трех рабочих дней с момента ее поступления.

Состав апелляционной комиссии утверждается приказом директора одновременно с утверждением состава ГЭК.

Апелляционная комиссия состоит ИЗ председателя апелляционной комиссии, не менее пяти членов апелляционной комиссии и секретаря апелляционной комиссии из числа педагогических работников колледжа, не входящих в данном учебном году в состав ГЭК. Председателем апелляционной комиссии может быть назначено лицо из числа руководителей или заместителей руководителей организаций, осуществляющих образовательную деятельность, соответствующую области профессиональной деятельности, к которой готовятся представителей организаций-партнеров или их объединений, экспертов, при условии, что направление деятельности данных представителей соответствует области профессиональной деятельности, к которой готовятся выпускники, при условии, что такое лицо не входит в состав ГЭК.

Апелляция рассматривается на заседании апелляционной комиссии с участием не менее двух третей ее состава.

На заседание апелляционной комиссии приглашается председатель соответствующей ГЭК, а также главный эксперт при проведении демонстрационного экзамена.

При проведении ГИА в форме демонстрационного экзамена по решению председателя апелляционной комиссии к участию в заседании комиссии могут быть также привлечены члены экспертной группы, технический эксперт.

По решению председателя апелляционной комиссии заседание апелляционной комиссии может пройти с применением средств видео, конференц-связи, а равно посредством предоставления письменных пояснений по поставленным апелляционной комиссией вопросам.

Выпускник, подавший апелляцию, имеет право присутствовать при рассмотрении апелляции.

С несовершеннолетним выпускником имеет право присутствовать один из родителей (законных представителей).

Рассмотрение апелляции не является пересдачей государственной итоговой аттестации.

При рассмотрении апелляции о нарушении порядка проведения ГИА апелляционная комиссия устанавливает достоверность изложенных в ней сведений и выносит одно из решений:

- об отклонении апелляции, если изложенные в ней сведения о нарушениях порядка проведения ГИА не подтвердились и/или не повлияли на результат государственной итоговой аттестации;
- об удовлетворении апелляции, если изложенные в ней сведения о допущенных нарушениях порядка проведения ГИА подтвердились и повлияли на результат государственной итоговой аттестации.

В последнем случае результаты проведения ГИА подлежат аннулированию, в связи с чем, протокол о рассмотрении апелляции не позднее следующего рабочего дня передается в государственную экзаменационную комиссию для реализации решения комиссии. Выпускнику предоставляется возможность пройти ГИА в дополнительные сроки, установленные Университетом без отчисления такого выпускника из университета в срок не более четырёх месяцев после подачи апелляции.

В случае рассмотрения апелляции о несогласии с результатами ГИА, полученными при прохождении демонстрационного экзамена, секретарь ГЭК не позднее следующего рабочего дня с момента поступления апелляции направляет в апелляционную комиссию протокол заседания ГЭК, протокол проведения демонстрационного экзамена, письменные ответы выпускника (при их наличии), результаты работ выпускника, подавшего апелляцию, видеозаписи хода проведения демонстрационного экзамена (при наличии).

В случае рассмотрения апелляции о несогласии с результатами ГИА, полученными при защите дипломного проекта (работы), секретарь ГЭК не позднее следующего рабочего дня с момента поступления апелляции направляет в апелляционную комиссию дипломный проект (работу), протокол заседания ГЭК.

В случае рассмотрения апелляции о несогласии с результатами ГИА, полученными при сдаче государственного экзамена, секретарь ГЭК не позднее следующего рабочего дня с момента поступления апелляции направляет в апелляционную комиссию протокол заседания ГЭК, письменные ответы выпускника (при их наличии).

В результате рассмотрения апелляции о несогласии с результатами ГИА апелляционная комиссия принимает решение об отклонении апелляции и

сохранении результата ГИА либо об удовлетворении апелляции и выставлении иного результата ГИА. Решение апелляционной комиссии не позднее следующего рабочего дня передается в ГЭК. Решение апелляционной комиссии является основанием для аннулирования ранее выставленных результатов ГИА выпускника и выставления новых результатов в соответствии с мнением апелляционной комиссии.

Решение апелляционной комиссии принимается простым большинством голосов. При равном числе голосов голос председательствующего на заседании апелляционной комиссии является решающим.

Решение апелляционной комиссии доводится до сведения подавшего апелляцию выпускника в течение трех рабочих дней со дня заседания апелляционной комиссии.

Решение апелляционной комиссии является окончательным и пересмотру не подлежит.

Решение апелляционной комиссии оформляется протоколом, который подписывается председателем (заместителем председателя) и секретарем апелляционной комиссии и хранится в архиве колледжа.

6. ОСОБЕННОСТИ ПРОВЕДЕНИЯ ГИА ДЛЯ ВЫПУСКНИКОВ ИЗ ЧИСЛА ИНВАЛИДОВ И ЛИЦ С ОВЗ

Для выпускников из числа лиц с ограниченными возможностями здоровья и выпускников из числа детей-инвалидов и инвалидов проводится ГИА с учетом особенностей психофизического развития, индивидуальных возможностей и состояния здоровья таких выпускников (далее – индивидуальные особенности).

При проведении ГИА обеспечивается соблюдение следующих общих требований:

- проведение ГИА для выпускников с ограниченными возможностями здоровья, выпускников из числа детей-инвалидов и инвалидов в одной аудитории совместно с выпускниками, не имеющими ограниченных возможностей здоровья, если это не создает трудностей для выпускников при прохождении ГИА;
- присутствие в аудитории, центре проведения экзамена тьютора, ассистента, оказывающих выпускникам необходимую техническую помощь с учетом их индивидуальных особенностей (занять рабочее место, передвигаться, прочитать и оформить задание, общаться с членами ГЭК, членами экспертной группы);
- пользование необходимыми выпускникам техническими средствами при прохождении ГИА с учетом их индивидуальных особенностей;
- обеспечение возможности беспрепятственного доступа выпускников в аудитории, туалетные и другие помещения, а также их пребывания в указанных

помещениях (наличие пандусов, поручней, расширенных дверных проемов, лифтов при отсутствии лифтов аудитория должна располагаться на первом этаже, наличие специальных кресел и других приспособлений).

Выпускники или родители (законные представители) несовершеннолетних выпускников не позднее чем за 3 месяца до начала ГИА, подают в колледж письменное заявление о необходимости создания для них специальных условий при проведении ГИА с приложением копии рекомендаций ПМПК, а дети-инвалиды, инвалиды — оригинала или заверенной копии справки, а также копии рекомендаций ПМПК при наличии.

Перечень примерных тем выпускных квалификационных работ (дипломных работ)

- 1. Анализ обеспеченности организации трудовыми ресурсами и эффективности их использования.
- 2. Инвентаризация имущества и отражение ее результатов в бухгалтерском учёте.
- 3. Учёт расчётов со стипендиатами. Контроль за начислением и выплатой стипендии.
 - 4. Бухгалтерский учёт и аудит дебиторской и кредиторской задолженности.
- 5. Проблемы управления, организации и развития аудиторской деятельности в бюджетных учреждениях.
- б. Организация, проведение и документирование инвентаризационных процессов в бюджетных организациях.
- 7. Усовершенствование методики оценки и учёта нематериальных активов предприятия.
 - 8. Инвентаризация необоротных активов.
 - 9. Формирование учётной политики организации.
 - 10. Учёт и контроль за использованием производственных запасов.
- 11. Баланс предприятия, его содержание и структура, использование его данных для управления.
- 12. Расходы бюджетных организаций и контроль за целевым использованием ресурсов.
 - 13. Организация документооборота и хранение документов.
 - 14. Учёт и аудит необоротных активов предприятия.
 - 15. Бухгалтерский учёт и анализ материально-производственных запасов.
 - 16. Учёт, анализ и аудит себестоимости продукции.
- 17. Организация бухгалтерского учёта и аудита расчетов предприятия с бюджетом.
- 18. Учёт и анализ затрат производства и калькулирование себестоимости изготовленной продукции.
- 19. Организация кругооборота по операциям с дебиторской задолженностью.
- 20. Организация документооборота по кассовым операциям в бюджетных организациях.
- 21. Порядок проведения инвентаризации имущества в бюджетных учреждениях.
 - 22. Отчёт о финансовых результатах, его структура и порядок составления.

- 23. Организация бухгалтерского учёта и аудита с подотчетными лицами.
- 24. Бухгалтерский учёт и аудит обязательств организации.
- 25. Автоматизация бухгалтерского учёта в учреждении с использованием компьютерной программы «1С: Бухгалтерия».
 - 26. Учёт и анализ реализации продукции (работ, услуг).
- 27. Порядок начисления заработной платы в учреждениях образования и контроль фонда заработной платы.
- 28. Содержание и порядок формирования бухгалтерской (финансовой) отчётности.
 - 29. Учёт и аудит финансовых результатов деятельности предприятия.
- 30. Роль казначейства в исполнении бюджета. Порядок ассигнований из общего фонда бюджета.
 - 31. Учёт и аудит амортизации необоротных активов.
- 32. Учёт медикаментов, перевязочных материалов и изделий медицинского назначения.
 - 33. Смета бюджетной организации, ее виды и порядок составления.
 - 34. Учёт, контроль ремонта и выбытия основных средств.
- 35. Организация бухгалтерской службы в организации и перспективы ее совершенствования.
 - 36. Финансовое обеспечение развития образования в современных условиях.
- 37. Бюджетирование в системе управленческого учёта, сущность, значение, порядок разработки.
- 38. Особенности организации бухгалтерского учёта на предприятиях малого бизнеса.
 - 39. Учёт, анализ и аудит затрат предприятия по экономическим элементам.
- 40. Роль инвентаризации в сохранности собственности экономического субъекта.
 - 41. Бухгалтерский учёт и аудит расчетов с покупателями и заказчиками.
 - 42. Документальное управление хозяйственных операций.
 - 43. Учёт, контроль и анализ на малых предприятиях.
 - 44. Учёт и анализ трудовых ресурсов.
 - 45. Организация документооборота в организации.
 - 46. Учёт и аудит наличных и безналичных расчетов.
- 47. Учёт и контроль кассовых и фактических расходов бюджетных учреждений.
 - 48. Учёт и анализ доходов предприятия.
 - 49. Организация бухгалтерского учёта и аудита кредитных операций.
- 50. Бухгалтерская отчётность в системе информационного обеспечения управления деятельностью предприятия.
 - 51. Бухгалтерский учёт в условиях использования компьютерной техники.

- 52. Формы организации бухгалтерского учёта в бюджетных организациях.
- 53. Учёт и анализ прямых затрат.
- 54. Финансовое состояние предприятия.
- 55. Значение бухгалтерской отчётности организации в принятии управленческих решений.
- 56. Учёт финансирования бюджетных учреждений, контроль за целевым использованием ресурсов.
- 57. Методы начисления амортизации и износа основных средств: анализ влияния их на результаты предприятия.
- 58. Анализ и оценка эффективности использования основных средств организации.
- 59. Контрольные функции бухгалтерского учёта во внешнеэкономической деятельности предприятия.
- 60. Порядок начисления заработной платы в учреждениях здравоохранения и контроль фонда заработной платы.
- 61. Организация бухгалтерского учёта и аудита операций, связанных с движением денежных средств.
- 62. Порядок начисления дополнительной заработной платы в учреждениях здравоохранения.
 - 63. Бухгалтерский учёт и аудит готовой продукции.
 - 64. Инвентаризация оборотных активов.
- 65. Особенности организации бухгалтерского учёта в бюджетных организациях.
- 66. Учёт и аудит денежных средств на расчетных счетах, специальных счетах в банках и кассе предприятия.
- 67. Организация бухгалтерского учёта и методика аудита наличия и движения производственных запасов предприятия.
 - 68. Организация бухгалтерского учёта и аудита на малых предприятиях.
- 69. Организация бухгалтерского учёта денежных средств в результате деятельности организации.
 - 70. Бухгалтерский учёт и аудит расчётов с поставщиками и подрядчиками.
 - 71. Роль бухгалтерской отчётности в управлении предприятием.
- 72. Организация бухгалтерского учёта и аудита расчетов по оплате труда в бюджетных организациях.
- 73. Учёт накладных затрат и влияние методов их распределения на уровень себестоимости продукции.
 - 74. Бухгалтерская отчётность в условиях компьютеризации учета.
 - 75. Организация бухгалтерского учёта и аудита собственного капитала.
 - 76. Анализ развития малого бизнеса на потребительском рынке.
 - 77. Учёт, контроль и анализ расчетов по оплате труда.

- 78. Организация бухгалтерского учёта и аудита наличия и движения основных средств предприятия.
- 79. Организация бухгалтерского учёта и аудит расчетов предприятия с поставщиками по товарным операциям.
 - 80. Управленческий учёт в учреждении.
 - 81. Анализ финансовой деятельности и бухгалтерский учёт на предприятии.

Лист задания на ВКР (дипломную работу)

МИНИСТЕРСТВО ПРОСВЕЩЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

БРЯНКОВСКИЙ КОЛЛЕДЖ (ФИЛИАЛ) ФЕДЕРАЛЬНОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО БЮДЖЕТНОГО ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ «ЛУГАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ» (БРЯНКОВСКИЙ КОЛЛЕДЖ (ФИЛИАЛ) ФГБОУ ВО «ЛГПУ»)

Экономическое отделение

Методическая цикловая комиссия профессионального учебного цикла специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учёт (по отраслям)

Образовательно-квалификационный уровень: специалист среднего звена специальность 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учёт (по отраслям)

УТВЕРЖДАЮ
Председатель методической цикловой комиссии
В.В. Савицкая
«»2024 год
ЗАДАНИЕ К ВКР (ДР) СТУДЕНТУ
1. Тема:
руководитель ВКР (ДР)
утверждены приказами по Брянковскому колледжу (филиалу) ФГБОУ ВО «ЛГПУ»
от « <u>»</u> 2024 года № и от «» 2024 года №
от «»2024 года № и от «»2024 года № 2. Срок подачи студентом ВКР (ДР)2024 года.
3. Исходные данные к разработке ВКР (ДР)
4. Содержание расчетно-пояснительной записки. ВВЕДЕНИЕ
1 БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ РАСЧЕТОВ ПО ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ В БЮДЖЕТНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ
1.1. Понятие заработной платы
1.2. Учет удержаний из заработной платы
1.3. Учет выдачи заработной платы
2 БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ РАСЧЕТОВ ПО ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ НА ПРИМЕРЕ БРЯНКОВСКОГО
ЭЛЕКТРОМЕХАНИЧЕСКОГО КОЛЛЕДЖА
2.1. Организационно-правовая характеристика базового предприятия
2.2. Организация бухгалтерского учета расчетов по оплате труда в Брянковском
электромеханическом колледже
3 АУДИТ РАСЧЕТОВ ПО ОПЛАТЕ ТРУДА
3.1. Организация и методика аудита по оплате труда
3.2. Аудиторская проверка в Брянковском электромеханическом колледже
4 ОХРАНА ТРУДА
ВЫВОДЫ
СПИСОК ИСПОЛЬЗУЕМЫХ ИСТОЧНИКОВ
ПРИЛОЖЕНИЯ
5. Перечень графического материала (с точным указанием обязательных чертежей)
3. Перечень графического материала (с точным указанием обязательных чертежей)

Раздел	Фамилия, инициалы и должность	Подпись, дата		
т аздыг	консультанта	Задание выдал	Задание принял	
1-4				
5				
6				
Оформление пояснительной записки (нормо контроль)				

7. Дата выдачи задания _______2024 года

КАЛЕНЛАРНЫЙ ПЛАН

	КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН		1
No	Название этапов ВКР (ДР)	Сроки выполнения ВКР	Примечания
п/п		(ДР)	
1	введение		
	1 БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ РАСЧЕТОВ ПО		
	ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ В БЮДЖЕТНЫХ		
	ОРГАНИЗАЦИЯХ		
	1.1. Понятие заработной платы		
	1.2. Учет удержаний из заработной платы		
	1.3. Учет выдачи заработной платы		
2	2 БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ РАСЧЕТОВ ПО		
	ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ НА ПРИМЕРЕ		
	БРЯНКОВСКОГО ЭЛЕКТРОМЕХАНИЧЕСКОГО		
	КОЛЛЕДЖА		
	2.1. Организационно-правовая характеристика		
	базового предприятия		
	2.2. Организация бухгалтерского учета расчетов по		
	оплате труда в Брянковском электромеханическом		
	колледже		
3	3 АУДИТ РАСЧЕТОВ ПО ОПЛАТЕ ТРУДА		
	3.1. Организация и методика аудита по оплате труда		
	3.2. Аудиторская проверка в Брянковском		
	электромеханическом колледже		
4	ВЫВОДЫ		
	СПИСОК ИСПОЛЬЗУЕМЫХ ИСТОЧНИКОВ		
	ПРИЛОЖЕНИЯ		
	Оформление работы		
	Презентация		
5	Предварительная защита		
6	Нормоконтроль		
7	Получение рецензии на ВКР (ДР)		
8	Получение допуска к защите ВКР (ДР)		
9	Защита ВКР (ДР)		

Студент	<u></u>	
(подпись)		(фамилия и инициалы)
Руководитель ВКР (ДР)		
(подпись)	(фамилия и инициалы)	

Шаблон отзыва на ВКР (дипломную работу)

ОТЗЫВ РУКОВОДИТЕЛЯ О КАЧЕСТВЕ ВКР (ДР) СТУДЕНТА

Брянковского колледжа (филиала) федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Луганский государственный педагогический университет»

(фамилия, имя, отчество)
Специальность: 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учёт (по отраслям) Тема ВКР (ДР):
Примерное содержание отзыва:
1. Актуальность темы
2. Соответствие разработанного материала исходному заданию на выполнение ВКР (ДР), объему и требованиям к оформлению
3. Качество выполненной работы, ее положительные и отрицательные стороны, практическая ценность
4. Проявленная студентом инициатива и самостоятельность
5. Ответственность, дисциплинированность (соблюдение сроков) при выполнении ВКР (ДР), умение организовать свою деятельность
6. Вывод о соответствии ВКР (ДР) установленным требованиям_
ВКР (ДР) заслуживает оценки
ФИО руководителя ВКР (ДР), должность Подпись
« <u></u> »2024 г.
С отзывом ознакомлен: председатель методической цикловой комиссии Савицкая В.В
« » 2024 Γ.

Перечень замечаний нормоконтролера

ПЕРЕЧЕНЬ ЗАМЕЧАНИЙ НОРМОКОНТРОЛЕРА

По оформлению				
Обозначение документа (шифр)	Документ	Замечания		

Дата ______Нормоконтролер _____

Перечень замечаний руководителей и консультантов ВКР (ДР)

ПЕРЕЧЕНЬ ЗАМЕЧАНИЙ РУКОВОДИТЕЛЕЙ И КОНСУЛЬТАНТОВ ВКР (ДР)

По оформлению _____

Раздел ВКР (ДР)	Ф.И.О. руководителя	Замечания	Дата и подпись
	раздела		

Шаблон рецензии на ВКР (ДР)

РЕЦЕНЗИЯ на ВКР (ДР) студента

(фамилия, имя, отчество)
Специальность: 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учёт (по отраслям) Тема ВКР (ДР):
Рецензия на ВКР (ДР) отражает:
– актуальность и значимость темы ВКР (ДР);
 степень и уровень раскрытия темы;
- анализ основных положений работы, их достоинства и недостатки;
 степень самостоятельности проведенного исследования;
 использование и обобщение современной специальной литературы, в том числе иностранных изданий;
 умение автора использовать, обрабатывать и анализировать фактический материал, делать аргументированные выводы;
 использование в работе математических и статистических методов обработки информации и современных информационных технологий;
 аргументированность выводов по итогам выполненной работы;
 оценку обоснованности мероприятий, предложенных для совершенствования деятельности рассматриваемого предприятия (рассматриваемой сферы деятельности); достоинства и недостатки по содержанию и оформлению работы.
ВКР (ДР) заслуживает оценки (отлично, хорошо, удовлетворительно, удовлетворительно)
Рецензент: ФИО - должность
(подпись)
« » 2024 г.

Шаблон протокола государственной итоговой аттестации

МИНИСТЕРСТВО ПРОСВЕЩЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

БРЯНКОВСКИЙ КОЛЛЕДЖ (ФИЛИАЛ)
ФЕДЕРАЛЬНОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО БЮДЖЕТНОГО
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ
«ЛУГАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ»
(БРЯНКОВСКИЙ КОЛЛЕДЖ (ФИЛИАЛ) ФГБОУ ВО «ЛГПУ»)

ПРОТОКОЛ № _

государственной итоговой аттестации по результатам освоения программы подготовки специалистов среднего звена в форме защиты выпускной квалификационной работы (дипломной работы)

студента (ки)		
на тему		
по специальности		
квалификация		
срок освоения ППССЗгодамесян	IGB	
Дата проведения Состав государственной экзаменацион		
Состав государственной экзаменацион председатель государственной экзамен		•
	ФИО, место работы и должность	
заместитель председателя государствен	ной экзаменационной комиссии	
	ФИО, место работы и должность	
члены государственной	;	
экзаменационной	—————————————————————————————————————	
комиссии	;	
	ФИО, место работы и должность	
	; ФИО, место работы и должность	
ВКР (ДР) выполнен:		
под руководством		
под руководетвом	ФИО, должность	
На пассмотранна госупарстванной окра		

На рассмотрение государственной экзаменационной комиссии предоставлены материалы:

- 1. Выпускная квалификационная работа
- 2. Рецензия
- 3. Отзыв руководителя
- 4. Презентация

В ходе защиты ВКР (ДР) студенту заданы следующие вопросы:

	1 (1) 20 3 0 10 1	
№	Содержание вопроса	Ф.И.О.
п/п		члена комиссии, задавшего вопрос
1.		
2.		
3.		
4.		
5.		

По результатам рассмотрения сводных ведомостей оценок, дневников, отчетов, характеристик от предприятий о выполнении программ преддипломной практики, защиты ВКР (ДР) государственная экзаменационная комиссия

приняла решение:				
1. Установить, что студент (ка)				
защитил ВКР (ДР) на оценку			,	
2. Присвоить студенту (ке)				
квалификацию				
по специальности				
3. Выдать диплом О СРЕДНЕМ ПРОФЕССИ	ИОНАЛЬНО	ОМ ОБРАЗОВАН	ии	
Председатель государственной экзаменацион	нной			
комиссии	М.П.			
Заместитель председателя государственной экзаменационной комиссии				
	М.П.			
Члены государственной экзаменационной				
комиссии:				

Комплект оценочной документации для проведения демонстрационного экзамена

1. Образец задания

Задание ДЭ представляет собой сочетание модулей в зависимости от вида аттестации и уровня ДЭ. Продолжительность выполнения каждого модуля задания представлена в таблице № 4.2.

Таблица № 4.2.

Номер и наименование модуля задания	Вид аттестации/уровень ДЭ	Продолжительность выполнения модуля задания
Модуль № 1: Документирование хозяйственных операций и ведение бухгалтерского учета активов организации	ПА, ГИА ДЭ БУ, ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)	1 ч. 30 мин.
Модуль № 2: Ведение бухгалтерского учета источников формирования активов, выполнение работ по инвентаризации активов и финансовых обязательств организации	ГИА ДЭ БУ, ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)	0 ч. 45 мин.
Модуль № 3: Проведение расчетов с бюджетом и внебюджетными фондами	ГИА ДЭ БУ, ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)	0 ч. 15 мин.
Модуль № 4: Составление и использование бухгалтерской (финансовой) отчетности	ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)	1 ч. 00 мин.

Текст образца задания:

Модуль № 1:

Документирование хозяйственных операций и ведение бухгалтерского учета активов организации

Вид аттестации/уровень ДЭ:

ПА, ГИА ДЭ БУ, ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)

Задание модуля 1:

Участнику необходимо, применяя программу автоматизации учета и офисные программы:

- сформировать первичные учетные документы по операциям,
 произвести проверку входящих документов;
 - сгруппировать оформленные и проверенные документы;
- занести данные по сгруппированным документам в регистры бухгалтерского учета;
- отразить в учете операции по движению основных средств, нематериальных активов, денежных средств, материально-производственных запасов, затрат и готовой продукции; по расчетам с персоналом по оплате труда и с контрагентами; по учету доходов и расходов организации.

Данные для выполнения задания модуля представлены в приложении А к образцам задания.

Выполнение задания предусматривает использование специализированной программы автоматизации бухгалтерского учета (например, 1C: Бухгалтерия 8), программного обеспечения для офисной работы, справочно-правовых систем.

Участнику требуется сформировать и распечатать (сохранить в электронном виде)

- первичные документы, сгруппированные для их последующего хранения;
 - учетные регистры за период, указанный в задании (оборотносальдовую ведомость в разрезе субсчетов, оборотно-сальдовую ведомость по счетам 10, 20, 60, 62).

Приложение А задание к модулю 1

Сведения по регистрации организации ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ХЛЕБОКОМБИНАТ"

№ п/п	Наименование показателя	Значение показателя						
1.	2.	3.						
	Наимен	ование						
1.	Полное наименование	ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ХЛЕБОКОМБИНАТ"						
2.	ГРН и дата внесения в ЕГРЮЛ	1046402200305						
	записи, содержащей указанные сведения	29.01.2004						
3.	Сокращенное наименование	ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ"						
	Место нахождения и	адрес юридического лица						
4.	Место нахождения юридического лица	САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ, Г. НОВОУЗЕНСК, УЛ. ХЛЕБНЫЙ ГОРОДОК, Д. 20						
5.	Адрес юридического лица	413362, САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ, Г. НОВОУЗЕНСК, УЛ. ХЛЕБНЫЙ ГОРОДОК, Д. 20						
	Сведения о р	регистрации						
6.	Способ образования	Создание юридического лица						
7.	ОГРН	1046402200305						
8.	Дата регистрации	29.01.2004						
Све	едения о регистрирующем органе по м	есту нахождения юридического лица						
9.	Наименование регистрирующего органа	Межрайонная инспекция Федеральной налоговой службы № 22 по Саратовской области						
C	ведения о лице, имеющем право без д юридическ							
10.	Фамилия Имя Отчество	Маслякова Татьяна Александровна						
11	ИНН	642202221311						
12.	Должность	ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР						
12.		гавном капитале						
13	Вид	УСТАВНЫЙ КАПИТАЛ						
	Размер (в рублях)	100000						
		редителях юридического лица						
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	1						
15.	ФамилияИмя Отчество	Сорокина Галина Федоровна						
	ИНН	642200252787						
17.		50000						
18.	Размер доли (в процентах)	50						
	2	2						
	Фамилия Имя Отчество	Иванова Роза Александровна						
20.	ИНН	642200144132						
21.	Номинальная стоимость доли (в рублях)	50000						

22. Размер доли (в процентах) 50						
Сведения об учете в налоговом органо	e					
23. ИНН юридического лица 6422086705						
24. КПП юридического лица 642201001						
25. Дата постановки на учет в налоговом 20.09.2021						
органе						
26. Сведения о налоговом органе, в Межрайонная инс	спекция Федеральной					
	и № 2 по Саратовской					
(для юридических лиц, области						
прекративших деятельность -						
состояло) на учете						
Сведения о регистрации в качестве страхователя по обязате	ельному пенсионному					
страхованию						
27. Регистрационный номер 073022010053						
28. Дата регистрации 15.07.2004						
29. Наименование территориального Отделение Фонда	пенсионного и					
органа социального	страхования					
	Редерации по					
Саратовской обла						
Сведения о регистрации в качестве страхователя по обязате	льному социальному					
страхованию						
30. Регистрационный номер 640322034964061						
31. Дата регистрации 08.09.2004						
32. Наименование Отделение Фон						
	ахования Российской					
Федерации по Сар						
Сведения о видах экономической деятельности по Обі						
классификатору видов экономической деятел						
	зводство хлеба и					
деятельности хлебобулочных	изделий недлительного					
(ОКВЭД ред.2) хранения						
Банковские реквизиты						
	БАНК ПАО СБЕРБАНК					
35. Корр. счет 3010181020000000	00607					
36. БИК 043601607						
	40702810386220000033					
Данные о кодах статистики						
38. ОКПО 72526661						
38. ОКПО 72526661 39. ОКАТО 63230501000						
38. ОКПО 72526661 39. ОКАТО 63230501000 40. ОКТМО 63630101001						
38. ОКПО 72526661 39. ОКАТО 63230501000						

Сведения по регистрации организации вносятся главным экспертом в базу программы автоматизации учета в подготовительный день демонстрационного экзамена.

Учетная политика

ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» на 2025 год

для целей бухгалтерского учета:

- 1. Приобретение и заготовление материалов в бухгалтерском учете отражается с применением счета 10 «Материалы», на котором формируется фактическая себестоимость материалов и отражается их движение.
 - 2. Основные средства:
 - производственное оборудование;
 - другие основные средства.
- 3. ФСБУ 6 не применяется к основным средствам, стоимостью за единицу до 100 000 руб. Стоимостной лимит не применяется для земельных участков, инвестиционной недвижимости и для производственного оборудования.
- 4. В составе нематериальных активов учитываются все активы, отвечающие их критериям независимо от стоимости.
- 5. Начисление амортизации по объектам основных средств и нематериальных активов начинается со следующего месяца после принятия объекта к учету.
- 6. Амортизация по объектам основных средств и нематериальных активов прекращает начисляться с первого числа месяца, следующего за месяцем списания объекта основных средств и нематериальных активов с бухгалтерского учета.
- 7. Установлен способ начисления амортизации по всем группам основных средств и НМА линейный.
- 8. Амортизация по всем объектам основных средств и нематериальных активов начисляется ежемесячно.
- 9. При отпуске запасов в производство, отгрузке готовой продукции, товаров покупателю, списании запасов, себестоимость запасов рассчитывается по средней себестоимости: согласно п.36 ФСБУ 5/2019 «Запасы», утв. приказом Минфина России от 15.11.2019 № 180н.
- 10. Для учета затрат применяются следующие счета: 20 Основное производство, 26 Общехозяйственные расходы.
- 11. Незавершенное производство и готовая продукция оценивается в сумме плановых (нормативных) затрат.
- 12. Организация представляет полную годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность.

для целей налогообложения

- 1. Налогообложение организации осуществляется по общей системе с уплатой налога на прибыль, НДС, налога на имущество и прочих обязательных платежей в бюджетную систему РФ.
- 2. В соответствии с федеральным законодательством о страховании от производственного травматизма ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» является страхователем и плательщиком взноса на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний 3 класс профессионального риска -0.4 %.
- 3. Расчеты с подотчетными лицами осуществляются как в наличном, так и в безналичном порядке. Выдача денежных средств под отчет и компенсация документально подтвержденных хозяйственных расходов безналичным способом осуществляются по заявлению подотчетного лица с указанием в нем реквизитов, необходимых для перечисления на счет работника, открытый в кредитной организации, с применением как банковских карт, используемых в рамках зарплатного проекта, так и иных карт. Суточные при оплате командировочных расходов выплачиваются в размере 700 руб. в сутки.

Информация по персоналу ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ»

на 01.04.2025 г.

№ п/ п	Фамилия, имя, отчество	Дата рожден ия	Должность	Оклад, руб.	Количество детей для стандартного вычета НДФЛ	ИНН / СНИЛС	Номер банковского счета	Дата приема на работу	Доход за I квартал 2025 г.
1.	Александровна	01.01.1968	директор	70000	2	233300624440 / 016-917-370 59	40817810600800001586 БИК банка 043601607	19.12.2022	235000
2.	Ваганова Елена Георгиевна	15.09.1966	Главный бухгалтер- кассир	65000	-	234906937690 / 031-619-359 35	40817810700900000002 БИК банка 043601607	23.12.2022	215000
3.	Прудецкая Светлана Семеновна	18.04.1990	Технолог	59000	2	027722255701/ 045-409-735 58	40817810600500000049 БИК банка 043601607	23.12.2022	189500
4.	Прокопьева Ольга Юрьевна	12.02.1980	Пекарь	50000	-	231508452451/ 077-590-901 06	40817810600080000239 БИК банка 043601607	04.04.2025	0,00

Заработная плата выплачивается на банковские счета работников.

Информация по персоналу вносится главным экспертом в базу программы автоматизации учета в подготовительный день демонстрационного экзамена.

Положение

о системе оплаты труда и премирования работниковв ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» на 2025 год

- 1. Оплата труда работникам производится по повременной системе оплаты труда согласно утверждённому штатному расписанию.
- 2. Заработная плата работникам выплачивается 2 раза в месяц.
 - Заработная плата за 1 половину месяца 20-го числа каждого месяца (в размере 50% от оклада с учетом фактически отработанного времени).
 - Заработная плата за 2 половину месяца 5 числа следующего месяца (по факту отработанного времени за месяц с учетом выплаченного аванса).
- 3. Заработная плата выдается через банк переводом на банковские счета сотрудников.

Утвержденный лимит остатка денежных средств в кассе организации – 150 000 руб.

Калькуляция: Хлеб пшеничный

Количество: 1 000 шт.

No	Наименование	Количество	Единица измерения
1	Мука пшеничная (высший сорт)	0,533	T
2	Дрожжи прессованные	10,666	КΓ
3	Соль	6,933	КΓ
4	Caxap	5,333	КΓ

Остатки по счетам на 31.03.2025 г.

№ счета	Название счета	Сумма, руб.
10.01	Сырье и материалы	40 000,00
	Мука пшеничная (высший сорт) 2 т по цене 20 000 руб.	
50.01	Kacca	125 000,00
51	Расчетный счет	3 125 012,00
80.09	Уставный капитал	100 000,00
	Учредители:	
	Сорокина – 50%	50 000,00
	Иванова – 50%	50 000,00
99.01	Прибыли и убытки	3 190 012,00

Остатки по счетам вносятся главным экспертом в базу программы автоматизации учета в подготовительный день демонстрационного экзамена.

Факты хозяйственной жизни и входящие документы ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» за апрель 2025 г.

Расчетная ведомость за 1 половину апреля 2025 г.

							Отрабо дней (ча		Н	ачис	слено	o, pyc	ó.	Удерх	кано и зач	тено, руб.	Сумма, руб.		
							За текущий видам опла		яц (п	0	Всего	Нало г на	алимен ты	Всего		олжен ости	к выдаче		
Номер	Тобочч		Полукиости	Тарифна		выхо	оклад					дохо			за	за			
по порядк	Табель ный	Фамилия, инициалы	Должность (специальн	я ставка (оклад),		дные и						ды			ор га	рабо тни			
у	номер	инициалы	ость)	руб.	рабочие	праз днич									H И	ком			
						ные									за				
						дни									ц ие				
															й				
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17			
1	001	Маслякова Т. А.	Генеральный директор	70000	11		35000,00				35000,00	4186	7703,50	11889,50			23110,50		
2	002	Ваганова Е.Г.	Главный бухгалтер-	65000	11		32500,00				32500,00	4225		4225			28275,00		
3	003	Прудецкая С.С.	кассир Технолог	59000	11		29500,00				29500,00	3471		3471			26029,00		
4	004	Прокопьева О.Ю.	Пекарь	50000	8		18181,82				18181,82	2364		2364			15817,82		
		1	Итого	I	1	I	115181,82				115181,82	14246	7703,50	21949,50			93232,32		

Ведомость составил $\frac{\Gamma_{J}$. бухгалтер-кассир n/n Ваганова Е.Г. (должность) (должность) (подпись) (расшифровка ФИО

Оплата труда за первую половину месяца (аванс) в размере 50% от оклада (за фактически отработанные дни) 20 числа расчетного месяца, заработная плата за вторую половину месяца выплачивается 5 числа в месяце, следующим за расчетным. Заработная плата выплачивается на банковские счета работников. Маслякова Татьяна Александровна согласно исполнительного листа №0001458/22 от 14.02.21 года является плательщиком алиментов на 1 несовершеннолетнего ребенка (сын Артем 10 лет). Получатель алиментов Сметанкин Андрей Анверович, ИНН 645400095897, БИК 043601607, расчетный счет 40817810600080000255.

ПОВОЛЖСКИЙ БАНК ПАО	СБЕРБАНК	БИК	043601607
		Сч. №	30101810200000000607
Банк получателя			
ИНН 6450091168	КПП 645001001	Сч. №	40702810386220000541
OOO "CT-CAPATOB"			
Получатель			

Счет на оплату № 84 от 01 апреля 2025 г.

Поставщик (Исполнитель): ООО "СТ-САРАТОВ" ИНН 6450091168, КПП 645001001, 410005, Саратовская область, Г. САРАТОВ, УЛ. БОЛЬШАЯ ГОРНАЯ, Д. 359В, ОФИС 13-2

Покупатель (Заказчик): ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ", ИНН 5003131635, КПП 500301001, 413362, Саратовская область, р-н Новоузенский, г Новоузенск, ул Хлебный городок,

д. 20

Основание: договор №24 от 10.01.2025

№	Товары (работы, услуги)	Кол-во	Ед.	Цена	Сумма
1	товарный знак	1	шт.	120 000,00	120 000,00

Итого: 120 000,00

Без налога (НДС)

Всего к оплате: 120 000,00

Всего наименований 1, на сумму 120 000,00 руб.

Сто двадцать тысяч рублей 00 копеек

Руководитель п/п Зинатулина Ю.С. Бухгалтер п/п Булаева А.Г.

Универсальный передаточный документ		ЧЕТ-ФАКТУРА № Ісправление №			от <u>1 а</u>	_									
Статус: 2		родавец: црес:	41000)5, C	С-САРАТО! Саратовская оис 13-2		г Саратов, ул	Большая Горна	я, д.	2) Покупат Адрес:	ель:	ООО "ХЛЕБО 413362, Сарат Новоузенск, у	овска	я область, р-н	
Ш	И	НН/КПП продавца:	· ·		168/645001	001				2a) 26) ИНН/КГ	П покупателя	: 5003131635/5	00301	1001	(6a) (6b)
1 – счет- фактура и	İ	рузоотправитель и его адр							,		наименование,				(7)
передаточный документ (акт)		узополучатель и его адре													(\','
2 – передаточный документ (акт)		платежно-расчетному жументу №	<u>№ п/т</u>	п 1 Л	№ 84 от 01.0	04.2025 г.			(5			оственного оглашения) (при	л		(8)
Код товара/ работ, услуг	№ п/п	Наименование товара (описание выполненных работ, оказанных услуг), имущественного права	Код вида товара	ИЗ	диница мерения условное обозна- чение (нацио- нальное)	Коли- чество (объем)	Цена (тариф) за единицу измерения	Стоимость товаров (работ, услуг), имущественных прав без налога - всего	сумма	Налоговая ставка	Сумма налога, предъяв- ляемая покупателю	Стоимость товаров (работ, услуг), имущественных прав с налогом всего	прог	Страна исхождения товара краткое наименова- ние	Регистрационный номер декларации на товары или регистрационный номер партии товара, подлежащего прослеживаемости
A	1	la	1б	2	2a	3	4	5	6	7	8	9	10	10a	11
		Товарный знак (срок полезного использования 10 лет)					-	120 000,00	акциза			120 000,00			
	Bce	го к оплате (9)						120 000,00		X		120 000,00			
Документ сост 1 листе	авле	Руководитель орган или иное уполномо Индивидуальный п	оченное ли предприним	ател	(по	<u>п∕п</u> дпись)	Зинатулина	Ю. С. (ф.и.о.)		вный бухгалт иное уполно		<i>n/n</i> (подпись)		Булаева А.Г.	(ф.и.о.)
		или иное уполномо	оченное лип	ίο	(по	дпись)		(ф.и.о.)		(реквизи	ты свидетельства	о государственной	регист	рации индивидуа:	льного предпринимателя)
Основание п (приемки)	пере	едачи (сдачи) / получені		4 от	10.01.202	,		/	(догово	р; доверенно	сть и др.)				[8]

[Введите текст] [Введите текст] [Введите текст]

Данные о транспортировке и п	грузе						[9]
	(транспортная на	кладная, поручение экспедитору, эк	спедиторс	ская / складская расписка и др. / масс документы, содержащие эти сведе		и не приведены ссылки на транспортны	e
Товар (груз) передал / услуги, 1	результаты работ, пра	ава сдал		Товар (груз) получил / услу	ги, результаты работ,	права принял	
	n/n	Катина Т.К.	[10]	Главный бухгалтер	п/п	Ваганова Е.Г.	[15]
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)		(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)	
Дата отгрузки, передачи (сдачи)	-		[11]	Дата получения (приемки)	« » 20 года	<u> </u>	[16]
Иные сведения об отгрузке, пе	редаче		54.03	Иные сведения о получении	и, приемке		F4 == 2
(ссылки на неотъемлемые прило	жения, сопутствующие до	кументы, иные документы и т.п.)	[12]	(информация о наличии/отсутст	гвии претензии; ссылки на документы и т.п.)	неотъемлемые приложения, и другие	[17]
Ответственный за правильност	гь оформления факта	хозяйственной жизни		Ответственный за правилы	ность оформления фак	ста хозяйственной жизни	
			[13]	Бухгалтер	п/п	Трофимова М.А.	[18]
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)		(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)	
Наименование экономического	о субъекта – составит	теля документа (в т.ч. комиссі	ио				
нера / агента)	•			Наименование экономичест	кого субъекта – состан	вителя документа	
OOO "CT-CAPATOB", ИНН/КІ	ПП 6450091168/64500	1001	[14]	ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ			[19]
	ри проставлении печати в ИНН / КПП)					в М.П., может быть указан	,
М.П.				М.П.			

Организация принимает нематериальный актив к учету на следующий день после поступления.

[Введите текст]

САРАТОВСКИЙ РФ АО "РОССЕЛЬХ	ОЗБАНК" г. Саратов	БИК	046311843
		Сч. №	30101810500000000843
Банк получателя			
ИНН 6453152901	КПП 645201001	Сч. №	40702810718430000741
ООО "ЗЕРНОВОЙ МИР"			
Получатель			

Счет на оплату № 735 от 03 апреля 2025 г.

Поставщик ООО "ЗЕРНОВОЙ МИР", ИНН 6453152901, КПП 645201001, 410003, Саратовская область, г Саратов,

(Исполнитель): ул Кооперативная, д. 100, литера ЕЕ1, офис 1

Покупатель ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ", ИНН 5003131635, КПП 500301001, 413362, Саратовская область, р-н

(Заказчик): Новоузенский, г Новоузенск, ул Хлебный городок, д. 20

Основание: Договор 2468 от 04.04.2022

№	Товары (работы, услуги)	Кол-во	Ед.	Цена	Сумма
1	Мука пшеничная (высший сорт)	75	T	25 000,00	1 875 000,00

Итого: 1 875 000,00

Сумма НДС 10%: 187 500,00 Всего к оплате: 2 062 500,00

Всего наименований 1, на сумму 2 062 500,00 руб.

Два миллиона шестьдесят две тысячи пятьсот рублей 00 копеек

 Руководитель
 n/n
 Мельниченко Е.Е.
 Бухгалтер
 n/n
 Кротова В.А.

								Прил							цекабря 2011 г. № 1137 апреля 2021 г. № 534)		
Универсальный передаточный покумент		СЧЕТ-ФАКТУРА № Исправление №															
Статус: 1		родавец: црес:	4100	03, C	РНОВОЙ М аратовская ра EE1, офр	область,	г Саратов, ул	Кооперативная	і, д.	(2) Покупатель: ООО "ХЛЕБОКОМЕ 413362, Саратовская (2a) г Новоузенск, ул Хл					я область, р-н Новоузенский,		
	ИІ	НН/КПП продавца:			оа ЕЕТ, офі 01/6452010				`	(2а) <u>г новоузен</u> ИНН/КПП (2б)покупателя: 500313163:				* ' '	ок, д. 20 (6a) (66)		
– счет- рактура и передаточный рокумент (акт)		Валюта: наименование, оузоотправитель и его адрес: ООО "ЗЕРНОВОЙ МИР" (3) код Российский рубль, 643 (7) ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ",413362, Саратовская область, р-н оузополучатель и его адрес: Новоузенский, г Новоузенск, ул Хлебный городок, д. 20 (4) Илентификатор госуларственного											(7)				
– ередаточный окумент (акт)	Кì	узополучатель и его адре платежно-расчетному кументу №			<u>ский, г Нов</u> № 681 от 0	•		ородок, д. 20		(4) Идентификатор государственного контракта, договора (соглашения) (при (5) наличии):							
		Наименование товара	измерения					Стоимость товаров (работ,				Стоимость товаров (работ,	прои	Страна исхождения товара	Регистрационный номер декларации на товары или		
Код товара/ работ,	№	(описание выполненных работ, оказанных услуг), имущественного	Код вида	код		Коли- чество	Цена (тариф) за единицу	венных прав	В том числе сумма		Сумма налога, предъяв- ляемая	услуг), имущест- венных прав с налогом -	циф- ро- вой	краткое наименова-	регистрационный номер партии товара, подлежащего		
раоот, услуг	п/п		товара		(нацио- нальное)	/ - \	измерения	всего	сумма акциза		покупателю	всего	код	ние	прослеживаемости		
A 00- 00000010		1а Мука пшеничная (высший сорт)	1б 	2 168	2a T	3 75,000	4 25 000,00	· /	6 без акциза	7 10%	8 187 500,00	9 2 062 500,00	10	10a 			
		го к оплате (1)		l				1 875 000,00		X	187 500,00	2 062 500,00					
Цокумент составлен на 1 листе		Руководитель организации или иное уполномоченное ли	що				Іельниченко Е.І (ф.и	Е	<u> </u>			<i>n/n</i> <u>Кротова В.А.</u> (подпись) (ф.и.о.)			(ф.н.о.)		
	Индивидуальный предприниматель или иное уполномоченное лицо (подпись) (ф.и.о.)				_	(рекви:	виты свидетельс	ства о государство предприни			индивидуального						
						N 2460	04.04.2020								[8]		

Основание передачи (сдачи) / получения (приемки)

договор № 2468 от 04.04.2022

Данные о транспортировке и грузе							_ [9]			
	(транспортная накладн	ая, поручение экспедитору, экспеди	•	я / складская расписка и др. / ма окументы, содержащие эти свед		и не приведены ссылки на транспортн				
Говар (груз) передал / услуги, резул	ьтаты работ, права сд	ал		Товар (груз) получил / у	услуги, результаты рабо	от, права принял				
Кладовщик	n/n	Семенов А.Е.	[10]	<u>Технолог</u>	<i>n/n</i>	Прудецкая С.С.	[15]			
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)		(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)				
Дата отгрузки, передачи (сдачи)	03.04.2025	<u>—</u>	[11]	Дата получения (приемки)	«07» апреля 2025 года	<u> </u>	[16]			
Иные сведения об отгрузке	е, передаче		[12]	Иные сведения о получении, приемке						
(ссылки на неотъемле	мые приложения, сопутст документы и т.п.)	вующие документы, иные		(информация о наличии/отсутствии претензии; ссылки на неотъемлемые приложения, и другие документы и т.п.)						
Ответственный за правиль	ность оформления ф	акта хозяйственной жизни		Ответственный за правильность оформления факта хозяйственной жизни						
Бухгалтер	n/n	Попова О.В.	[13]	Бухгалтер	n/n	Ваганова Е.Г.	[18			
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)		(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)				
Наименование экономичес иссионера / агента)	кого субъекта – соста	ввителя документа (в т.ч. ком		Наименование экономического субъекта — составителя документа ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ", ИНН/КПП 5003131635/500301001 (может не заполняться при проставлении печати в М.П., может быть указан ИНН / КПП)						
ООО "Мелькомбинат", ИН	Н/КПП 2129027475/5	26201001	[14]							
(может не заполняться при пр	оставлении печати в М.П.	, может быть указан ИНН / КПП)								
М.П.				М.П.						

Возврат поставщику № 13 от 10 апреля 2025 г.

Поставщик: ООО "ЗЕРНОВОЙ МИР"

Покупатель: ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ"

№	Товар	Кол-во	Ед.	Цена	Сумма
1	Мука пшеничная (высший сорт)	7	Т.	25 000,00	175 000,00

Итого: 175 000,00

Сумма НДС: 17 500,00 Всего к оплате: 192 500,00

Всего наименований 1, на сумму 192 500, 00 руб.

Сто девяносто две тысячи пятьсот рублей 00 копеек

Отпустил <u>п/п Сергеева А.Е.</u> Получил <u>п/п Семенов А.Е.</u>

Основание: мука пшеничная (высший сорт) ненадлежащего качества.

ПОВОЛЖСКИЙ БАНК ПАС	О СБЕРБАНК г. Самара	БИК	043601607
		Сч. №	30101810200000000607
Банк получателя			
ИНН 6453054703	КПП 645201001	Сч. №	40702810204360050025
ООО «Поволжская торговая	компания»		
Получатель			

Счет на оплату № 5497 от 07 апреля 2025 г.

Поставщик ООО «Поволжская торговая компания», ИНН 6453054703, КПП 645201001, 410047, (Исполнитель): Саратовская область, г Саратов, ул. Депутатская, д. 2, литер P-2

Покупатель ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ", ИНН 5003131635, КПП 500301001, 413362, (Заказчик): Саратовская область, р-н Новоузенский, г Новоузенск, ул Хлебный городок, д. 20

Основание: договор 424 от 05.09.2023

No	Товары (работы, услуги)	Кол-во	Ед.	Цена	Сумма
1	Дрожжи прессованные	500	кг.	30,00	15 000,00
2	Соль	750	кг.	10,00	7 500,00
3	Caxap	2 500	кг.	40,00	100 000,00

Итого: 122 500,00

Сумма НДС 10%: 12 250,00 Всего к оплате: 134 750,00

Всего наименований 3, на сумму 134 750,00 руб.

Сто тридцать четыре тысячи семьсот пятьдесят рублей 00 копеек

Руководитель n/n Веселов А.В. **Бухгалтер** n/n Краснова Е.Ф.

Универсальный передаточный				OT OT		еля 2025 г 									абря 2011 г. № 1137 преля 2021 г. № 534)
документ	Про	давец:			ская торго				(2) I	Покупател		ООО "ХЛЕБОКО			(6)
Статус: 1	Адр		литер Р-2	•		асть, г Сар	атов, ул. Депут	атская, д. 2,	(2a)						. 20 (6a)
	ИНІ	I/КПП продавца:	645305470)3/64	5201001						-	003131635/5003	01001		(66)
1 – счет-фактура и передаточный документ (акт)	Груз	оотправитель и его адрес:	он же ООО "ХЛ	н же ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ",413362, Саратовская область, р-н					(3) KG	Валюта: наи од		Российский рубл	ь, 643	3	(7)
2 – передаточный документ (акт)	К пл доку	ополучатель и его адрес: атежно-расчетному менту №	<u>Новоузене</u>	ский.	, г Новоузе	нск, ул Хл	ебный городок		к (5) на		атор государс оговора (согла				(8)
-	Док	умент об отгрузке	№ п/п 1-3	№ 5	423 от 08.0)4.2025 г.			(5a)						
Код товара/ работ, услуг		` .			диница мерения	Коли-	Цена (тариф) за единицу измерения	Стоимость товаров (работ, услуг),	В том		Сумма налога,	налогом - всего		Страна оисхождения товара	Регистрационный номер декларации на товары или
	№ п/п		Код вида товара	код	условное обозна- чение (нацио- нальное)	чество (объем)		имущест- венных прав без налога - всего	числе сумма акциза	Налоговая ставка	предъяв- ляемая покупателю		циф- ро- вой код	краткое наименова- ние	регистрационный номер партии товара, подлежащего прослеживаемости
A	1	la	16	2	2a	3	4	5	6	7	8	9	10	10a	11
00-0000011	1	Дрожжи прессованные		166	КГ	500,000	30,00	15 000,00	акциза	10%	1 500,0	16 500,0			
00-00000012		Соль		166	КГ	750,000	ŕ	7 500,00	акциза	10%	750,0	8 250,00			
00-00000013		Caxap		166	КГ	2 500,000	40,00	100 000,00	акциза	10%	10 000,0	110 000,0			
	Bcei	о к оплате (3)						122 500,00		X	12 250,0	134 750,0			
Документ составлен на 1 листе		жоводитель организации и иное уполномоченное лип	(o		n/n	<u>Bece</u>	лов А.В.		вный бу иное уг	хгалтер 10лномочен	ное лицо	n/n	<u>k</u>	Сраснова А.Ф.	
		ндивидуальный предприним и иное уполномоченное лип													
				(пс	дпись)	(ф.и.о.)			(реквизиты свидетельства о государственной регистрации индивидуального					ого предпринимателя)	
	ереда	чи (сдачи) / получения	,	пого	вор 424 от	r 05 09 20	23								[8]
(приемки)				LOI O	50p 724 01	1 03.03.20	<u> </u>								

(договор; доверенность и др.)

ПОВОЛЖСКИЙ БАНК ПАО СБЕР	БАНК г. Самара	БИК	043601607
		Сч. №	30101810200000000607
Банк получателя			
ИНН 6454085567	КПП 645401001	Сч. №	40702810436010000054
ООО ТД "ЭНЕРГОМАШКОМПЛЕ	EKT"		
Получатель			

Счет на оплату № 34 от 10 апреля 2025 г.

Поставщик ООО ТД "ЭНЕРГОМАШКОМПЛЕКТ", ИНН 6454085567, КПП 645401001, 410017,

(Исполнитель): Саратовская область, г Саратов, ул. Шелковичная, д. 37, к. 45, офис 701

Покупатель ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ", ИНН 5003131635, КПП 500301001, 413362, Саратовская

(Заказчик): область, р-н Новоузенский, г Новоузенск, ул Хлебный городок, д. 20

Основание: 124 от 08.04.2025

No	Товары (работы, услуги)	Кол-во	Ед.	Цена	Сумма
1	Тестомес спиральный ВОСХОД Прима-40		ШТ	284 166,6	284 166,67
2	Доставка (Тестомес спиральный ВОСХОД Прима-40)			5 000,00	5 000,00

Итого: 289 166,67

Сумма НДС 20%: 57 833,33 Всего к оплате: 347 000,00

Всего наименований 2, на сумму 347 000,00 руб. Триста сорок семь тысяч рублей 00 копеек

								При							декабря 2011 г. № 1137 2 апреля 2021 г. № 534)
Универсальный передаточный документ			29 		11 апре		(1) (1a)		(-	редакции пос	runobaenna rip	abirtoise i par i ceesii.	ilekon	т одориции от 2	Tanpessi 2021 113(2331)
	Про	давец:	000 T.J	HE"]	ЕРГОМА	АШКОМІ	ІЛЕКТ"		(2)	Покупател	іь:	ООО "ХЛЕБОІ	KOM	БИНАТ"	(6)
Статус: 1	Адр			017, Саратовская область, г Саратов, ул Шелковичная, к. 45, офис 701						Адрес:		413362, Саратовская область, р Новоузенский, г Новоузенск, ул Хлебный (городок, д. 20			a)
	ИН	Н/КПП продавца:								ИНН/КПП					(6
1 – счет- фактура и		воотправитель и его			545401001 НЕРГОМ		ппсит"			покупателя Валюта: наименова	·	5003131635/50 Российский ру			6) (7)
передаточный	адр						тилект 5-н Новоузенс	www.r	(3)	наимснова	ние, код	госсиискии ру	оль,	043	(/)
документ (акт) 2 –		зополучатель и его адрес: патежно-расчетному	•				•	жий, 1	(4)	(4) Идентификатор государственного контракта, договора (соглашения)					
передаточный документ (акт)			№ п/п 1-	2 №	29 от 11.0	04.2025 г.				коптракта, (при налич		эт лашения)			(8)
Код товара/ работ, услуг	№ п/п	Наименование товара (описание выполненных работ, оказанных услуг), имущественного права	Код вида товара	код	диница мерения условное обозна- чение (нацио- нальное)	Коли- чество (объем)	Цена (тариф) за единицу измерения	Стоимость товаров (работ, услуг) имущественных прав без налогавсего	сумма акциза	Налоговая ставка	Сумма налога, предъяв- ляемая покупателю	всего	циф ро- вой код	наименова-	подлежащего прослеживаемости
A	1	1a	16	2	2a	3	4	5	6	7	8	9	10	10a	11
00-0000015		Тестомес спиральный ВОСХОД Прима-40, срок полезного использования 60 мес.		796	ШТ	1,000	284 166,67	284 166,6	без акциза	20%	56 833,3	341 000,00			
00-00000016	2	Доставка (Тестомес спиральный ВОСХОД Прима-40)				_	-	5 000,00	акциза		1 000,0	,	-		
	Bce	го к оплате (2)						289 166,6		X	57 833,3	347 000,0			
Документ составлен на	-	ководитель организации и иное уполномоченное лицо					<u>Чернов Е.В.</u> или и			кгалтер олномоченно	е лицо	<i>n/n</i> (подпись)	<u> </u>	рызгалова Б.Б.	(ф.и.о.)
1 листе	И	ндивидуальный предпринимател	ІЬ	(11	одпись)		(ф.и.о.)					(подпись)			(ψ)
		и иное уполномоченное лицо										ельство 26 № 0042			
				(п	одпись)		(ф.и.о.)		(рек	визиты свидет	ельства о госу,	дарственной регис	траци	ии индивидуаль	ного предпринимателя)

Основание передачи (сдачи) / получ	нения (приемки) <u>1</u>	24 от 08.04.2025					[8]			
				(договор; доверенност	ть и др.)					
Данные о транспортировке и грузе_										
(транспортная накладн	ая, поручение экспедитору, экспед	_			пи не приведены ссылки на тран	спортн			
			ые дон	кументы, содержащие эти свед	ения)					
Товар (груз) передал / услуги, ре	зультаты работ, прав	а сдал		Товар (груз) получил / услу	уги, результаты работ, пр	ава принял				
	n/n	Чернов Е.В.	[10]	Технолог	n/n	Прудецкая С.С	[15]			
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)		(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)				
Дата отгрузки, передачи (сдачи)			[11]	Дата получения (приемки)	« » 20 года	_	[16			
Иные сведения об отгрузке, пере	едаче		[10]	Иные сведения о получени	и, приемке		F1.77			
(ссынки на неотъемнемые прин	жения сопутствующие п	окументы, иные документы и т.п.)	[12]	([17			
(севыки на неотвемыемые приме	жения, сонутетвующие до	жументы, ниые документы и т.п.,		(информация о наличии/отсутст	вии претензии; ссылки на неоті ы и т.п.)	ьемлемые приложения, и другие дон	умент			
Ответственный за правильность	оформления факта х	озяйственной жизни		Ответственный за правильность оформления факта хозяйственной жизни						
Главный бухгалтер	n/n	Брызгалова Б.Б.	[13]	Бухгалтер	<u>n/n</u>	Ваганова Е.Г.	[18]			
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)		(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)				
Наименование экономического с	субъекта – составите:	ля документа (в т.ч. комиссионе	р		_					
а / агента)			Наименование экономичес			F10:				
ООО ТД "ЭНЕРГОМАШКОМП.			[14]	000 "ХЛЕБОКОМБИНАТ	•		[19]			
(может не заполняться при про	ставлении печати в М.П.,	может быть указан ИНН / КПП)		(может не заполняться п	ри проставлении печати в М.П	., может быть указан ИНН / КПП)				
М.П.				М.П.						

Основное средство принято к учету 14.04.2025 г.

Директору ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» Масляковой Т. А.

От <u>главного бухгалтера-кассира</u> <u>Вагановой Е.Г.</u>

Заявление на выдачу денежных средств под отчет

Прошу выдать мне под отчет налич (Три тысячи) рублей 00 копеек на покуп срок 1 день.	иные денежные средства в сумме 3000 ку канцелярских принадлежностей на
15.04.2025 г.	n/n/Ваганова Е.Г/
Разрешаю:	
Директор	n/n/ <u>Маслякова Т. А.</u> /
	. в т. ч. НДС (20%); б. в т. ч. НДС (20%); руб. в т. ч. НДС (20%). нта предоставлен: Товарная накладная а № 510 от 15.04.2025г. кассовый чек

Сумму остатка определить самостоятельно и произвести расчет с

подотчетным лицом.

15.04.2025 г.

Со склада в производство передано сырье для изготовления готовой продукции «Хлеб пшеничный»:

№	Наименование	Ед.	Кол-во
		изм.	
1	Мука пшеничная (высший сорт)	т.	20
2	Дрожжи прессованные	кг.	400
3	Соль	кг.	260
4	Caxap	кг.	200

16.04.2025 г.

Передана готовая продукция «Хлеб пшеничный» из производства на склад в количестве 37500 шт. по плановой цене 30 руб./шт.

16.04.2025 г.

На всю готовую продукцию организации-покупателю ООО «ТД Саратовский» выставлен счет на оплату согласно договору № 85 от 16.05.2023г. по цене 50 руб./шт. (НДС 10% сверху), на основании которого введены документы, отражающие продажу продукции покупателю (УПД зарегистрирован).

Карточка организации

Полное название	Общество с ограниченной ответственностью					
	«ТД Саратовский»					
Краткое название	ООО «ТД Саратовский»					
Юридический адрес	410028, Саратовская область, г. Саратов, ул.					
	Рабочая, д. 27, офис 309					
ИНН/КПП	6455043930/645101001					
БАНК	САРАТОВСКИЙ ФИЛИАЛ ПАО "МЕТКОМБАНК"					
Расчетный счет	40702810604130160248					
БИК	046311887					
Кор счет	30101810663110000887					

ПОВОЛЖСКИЙ БАНК ПАС	СБЕРБАНК	БИК	043601607
		Сч. №	30101810500000000649
Банк получателя			
ИНН 6422000747	КПП 642201001	Сч. №	40702810676000001234
Управляющая компания «Новоу	зенское ЖКХ»		
Получатель			

Счет на оплату № 4773 от 30 апреля 2025 г.

Поставщик Управляющая компания «Новоузенское ЖКХ», ИНН 6422000747, КПП 642201001, (Исполнитель) Саратовская обл., р-н. Новоузенский, г. Новоузенск, ул. 1-й Микрорайон, д. 26

Покупатель ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ", ИНН 5003131635, КПП 500301001, 413362,

(Заказчик): Саратовская обл, г. Новоузенск, ул. Хлебный городок, д. 20

Основание: 98 от 16.10.2021

No	Товары (работы, услуги)	Кол-во	Ед.	Цена	Сумма
1	Коммунальные услуги за апрель 2025 г.	1	Mec.	126 390,00	126 390,00

Итого: 126 390,00

Сумма НДС 20%: 25 278,00 Всего к оплате: 151 668,00

Всего наименований 1, на сумму 151 668,00 руб.

Сто пятьдесят одна тысяча шестьсот шестьдесят восемь рублей 00 копеек

Руководитель n/n Васильев В.В. Бухгалтер n/n Степанова С.С.

	CHE	477 A ARTHUR A No. 477	72		20 07770	aa 2025 n	(1)	При			1				цекабря 2011 г. № 1137 апреля 2021 г. № 534)
Универсальный передаточный документ		Г-ФАКТУРА № 477 равление №	-		30 апре.		(1) (1a)								
	Прод	цавец:	<u>Управля</u>	юща	я компани	я «Новоу	зенское ЖКХ	· >>>	(2) I	Покупател	ıь:	ООО "ХЛЕБОЬ	(OMI	БИНАТ"	(6)
Статус: 1	Адрес: Саратовская обл, р-н. Новоузенский, г. Новоузен Микрорайон, д. 26					зенск, ул. 1-й	(2a)	Адрес:		413362, Саратовская обл, г. Новоузенск, ул. Хлебный городок, д. 20					
			6422000	747/6	542201001				<u>(</u> 26)1	ИНН/КПП покупателя	:	5003131635/500	03010	001	(6 ნ)
l – счет-фактура и передаточный документ (акт)	Грузо адре	оотправитель и его c:	<u></u>							Валюта: наименован	ние, код	Российский ру	бль, <i>(</i>	643	(7
2 –	Грузополучатель и его адрес: (4) Идентификатор государственного К платежно-расчетному контракта, договора (соглашения)								(8)						
		Наименование товара	Код	l '	диница мерения	Коли-	Цена (тариф)	Стоимость товаров (работ, услуг).	В том		Сумма налога,	Стоимость товаров (работ, услуг),		Страна исхождения товара	Регистрационный номер декларации на товары или
Код товара/ работ, услуг		(описание выполненных работ, оказанных услуг), имущественного права	вида товара	код	условное обозначение (национальное)	чество (объем)	за единицу измерения	имущест- венных прав без налога - всего	числе сумма акциза	Налоговая ставка	предъяв- ляемая покупателю	имущест- венных прав с	циф- ро- вой код	краткое наименова- ние	регистрационный номер партии товара, подлежащего прослеживаемост
A	1	1a	16	2	2a	3	4	5	6	7	8	9	10	10a	11
00-0000017		Коммунальные услуги за апрель 2025 г.		362	Mec.	1,000	126 390,00	126 390,00	без акциза	20%	25 278,00	151 668,00			
	Всег	о к оплате (9)	•					126 390,00		X	25 278,00	151 668,00		•	
Документ составлен на	-	соводитель организации и иное уполномоченное лицо		(-	n/n	Васил	њев В.В.		вный бух иное упо	талтер олномоченно	е лицо	n/n		гепанова С.С.	(A v a)
1 листе	Ин	дивидуальный предпринимателі	Ь	(п	одпись)		(ф.и.о.)					(подпись)			(ф.и.о.)

Основание передачи (сдачи) / получения (приемки) 98 от 16.10.2021 (договор; доверенность и др.) [8]

(реквизиты свидетельства о государственной регистрации индивидуального предпринимателя)

(ф.и.о.)

или иное уполномоченное лицо

(подпись)

Данные о транспортировке и грузе							[9]
(*	гранспортная накладная, г	поручение экспедитору, экспедиторская /	складо	жая расписка и др. / масса нетто/ бр ржащие эти сведения)	утто груза, если не приведены	ссылки на транспортные документы,	соде
Товар (груз) передал / услуги, рез	ультаты работ, права	сдал	[10]	Товар (груз) получил / услу	уги, результаты работ, пра	ава принял	[15
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)	,	(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)	
Дата отгрузки, передачи (сдач				Дата получения (приемк	« » 20	Γ	
и) _			[11]	и)	ода	<u> </u>	[16]
Иные сведения об отгрузке, перед	лаче			Иные сведения о получени	и приемке		
	44 10		[12]		iii, iipiieiike		[17]
(ссылки на неотъемлемые прило	жения, сопутствующ	ие документы, иные документы		(информация о наличии/от	гсутствии претензии; ссы	лки на неотъемлемые прилож	ени
	и т.п.)				я, и другие документы	и т.п.)	
Ответственный за правильность о	эформления факта хо	зяйственной жизни		Ответственный за правилы	ность оформления факта	хозяйственной жизни	
Бухгалтер	n/n	Матвеева М.М.	[13]	Бухгалтер	n/n	Ваганова Е.Г.	[18]
(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)		(должность)	(подпись)	(ф.и.о.)	
Наименование экономического с	убъекта – составител	я документа (в т.ч. комиссионер					
а / агента)				Наименование экономичес	ского субъекта – составит	еля документа	
Управляющая компания «Новоу	зенское ЖКХ», ИНГ	/КПП 6422000747/642201001	[14]	ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ	<u>Г", ИНН/КПП 5003131635</u>	5/500301001	[19]
(может не заполняться при про	ставлении печати в !	М.П., может быть указан ИНН /		(может не заполняться пр	и проставлении печати в	з М.П., может быть указан ИНН	Η/
	КПП)				КПП)		
М.П.	,			М.П.			
				-			

Выписка из реестра операций по расчетному счету 40702810386220000033 ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» за апрель 2025 г.

Дата	БИК банка	Кому/от кого	Дебет	Кредит
	корреспондента			
02.04.2025	043601607	OOO "CT-CAPATOB"	120 000,00	
04.04.2025	046311843	ООО "ЗЕРНОВОЙ МИР"	2 062 500,00	
07.04.2025	043601607	ООО «Поволжская торговая	134 750,00	
		компания»		
10.04.2025	043601607	ООО ТД	347 000,00	
		"ЭНЕРГОМАШКОМПЛЕКТ"		
16.04.2025	046311887	ООО «ТД Саратовский»		2 062 500,00
18.04.2025		Заработная плата за апрель	?	
		2025 г./ 1 половина		
30.04.2025	043601607	Управляющая компания	151 668,00	
		«Новоузенское ЖКХ»		

.

Модуль № 2:

Ведение бухгалтерского учета источников формирования активов, выполнение работ по инвентаризации активов и финансовых обязательств организации

Вид аттестации/уровень ДЭ:

ГИА ДЭ БУ, ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)

Задание модуля 2:

Участнику необходимо, применяя программу автоматизации учета и офисные программы:

- произвести расчеты с персоналом по оплате труда;
- определить суммы удержаний из заработной платы сотрудников, в том числе НДФЛ;
 - отразить излишки (недостачу) товарно-материальных ценностей;
- отразить учет доходов и расходов организации, определить финансовый результат.

Данные для выполнения задания модуля представлены в приложении Б к образцам задания.

Выполнение задания предусматривает использование специализированной программы автоматизации бухгалтерского учета (например, 1С: Бухгалтерия 8), программного обеспечения для офисной работы, справочно-правовых систем.

Участнику требуется сформировать и распечатать (сохранить в электронном виде):

- документы по начислению и удержанию из заработной платы НДФЛ и иных удержаний из заработной платы;
- документы по организации и проведению процедуры инвентаризации (инвентаризационная опись, сличительная ведомость, списание или оприходование товаров);
- учетные регистры за период, указанный в задании (карточку счета 94 при необходимости; анализ счетов 90, 91).

Приложение Б задание к модулю 2

Сведения по регистрации организации ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ХЛЕБОКОМБИНАТ"

<u>Оьщ</u> № п/п		Значение показателя
<u>Nº 11/11</u> 1.	2.	Значение показателя 3.
1.		
1.		ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ
1.	Полное наименование	ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
		"ХЛЕБОКОМБИНАТ"
2.	ГРН и дата внесения в ЕГРЮЛ	1046402200305
۷.	записи, содержащей указанные	29.01.2004
	сведения	29.01.2004
3.	Сокращенное наименование	ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ"
<i>J</i> .		и адрес юридического лица
4.	Место нахождения юридического	САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ, Г.
т.	лица	НОВОУЗЕНСК, УЛ. ХЛЕБНЫЙ
	3111 <u>1</u> 4	ГОРОДОК, Д. 20
5.	Адрес юридического лица	413362, САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ, Г.
	12Ap or 10 ham 10 chara a minda	НОВОУЗЕНСК, УЛ. ХЛЕБНЫЙ
		ГОРОДОК, Д. 20
	Сведения о	регистрации
6.	Способ образования	Создание юридического лица
7.	ОГРН	1046402200305
8.	Дата регистрации	29.01.2004
Све	дения о регистрирующем органе по	месту нахождения юридического лица
9.	Наименование регистрирующего	Межрайонная инспекция Федеральной
	органа	налоговой службы № 22 по Саратовской
		области
(Сведения о лице, имеющем право без	з доверенности действовать от имени
		кого лица
10.	Фамилия Имя Отчество	Маслякова Татьяна Александровна
11.	ИНН	642202221311
12.	Должность	ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР
	Сведения об ус	ставном капитале
13.	Вид	УСТАВНЫЙ КАПИТАЛ
14.	1 (1)	100000
	Сведения об участниках / уч	редителях юридического лица
	A 11 0	
	Фамилия Имя Отчество	Сорокина Галина Федоровна
	ИНН	642200252787
17.		50000
	рублях)	
18.	Размер доли (в процентах)	50
	T 11 0	2
	Фамилия Имя Отчество	Иванова Роза Александровна
20.		642200144132
21.	Номинальная стоимость доли (в рублях)	50000
22.	Размер доли (в процентах)	50
		-

22	Сведения об учете	<u> </u>
	ИНН юридического лица	6422086705
24.	1 ' '	642201001
25.	, ,	20.09.2021
26	органе)
26.	Сведения о налоговом органе, в	Межрайонная инспекция Федеральной
	котором юридическое лицо состоит	налоговой службы № 2 по Саратовской
	(для юридических лиц,	области
	прекративших деятельность -	
	состояло) на учете	
Свед	ения о регистрации в качестве страхос страхог	ователя по обязательному пенсионному
27	Регистрационный номер	073022010053
	Дата регистрации	15.07.2004
29.		Отделение Фонда пенсионного и
۷).	органа	социального страхования
	органа	Российской Федерации по
		Саратовской области
Срег	јения a пегистрании в манестве страу.	ователя по обязательному социальному
СВСД	страхої	· ·
30.	Регистрационный номер	640322034964061
	Дата регистрации	08.09.2004
32.		Отделение Фонда пенсионного и
	органа	социального страхования Российской
	•	Федерации по Саратовской области
I	Сведения о видах экономической де	
	классификатору видов эко	
33.	Код и наименование вида	10.71.1 Производство хлеба и
	деятельности	хлебобулочных изделий недлительного
	(ОКВЭД ред.2)	хранения
	Банковские	1
34.	Наименование банка	ПОВОЛЖСКИЙ БАНК ПАО СБЕРБАНК
35.	Корр. счет	30101810200000000607
36.	БИК	043601607
37.	Расчетный счет	40702810386220000033
	Данные о кода	х статистики
38.	ОКПО	72526661
39.		63230501000
	OKTMO	63630101001
	ОКТМО ОКОПФ ОКФС	63630101001 12300

Сведения по регистрации организации вносятся главным экспертом в базу программы автоматизации учета в подготовительный день демонстрационного экзамена.

Учетная политика

ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» на 2025 год

для целей бухгалтерского учета:

- 1. Приобретение и заготовление материалов в бухгалтерском учете отражается с применением счета 10 «Материалы», на котором формируется фактическая себестоимость материалов и отражается их движение.
 - 2. Основные средства:
 - производственное оборудование;
 - другие основные средства.
- 3. ФСБУ 6 не применяется к основным средствам, стоимостью за единицу до 100 000 руб. Стоимостной лимит не применяется для земельных участков, инвестиционной недвижимости и для производственного оборудования.
- 4. В составе нематериальных активов учитываются все активы, отвечающие их критериям независимо от стоимости.
- 5. Начисление амортизации по объектам основных средств и нематериальных активов начинается со следующего месяца после принятия объекта к учету.
- 6. Амортизация по объектам основных средств и нематериальных активов прекращает начисляться с первого числа месяца, следующего за месяцем списания объекта основных средств и нематериальных активов с бухгалтерского учета.
- 7. Установлен способ начисления амортизации по всем группам основных средств и НМА линейный.
- 8. Амортизация по всем объектам основных средств и нематериальных активов начисляется ежемесячно.
- 9. При отпуске запасов в производство, отгрузке готовой продукции, товаров покупателю, списании запасов, себестоимость запасов рассчитывается по средней себестоимости: согласно п.36 ФСБУ 5/2019 «Запасы», утв. приказом Минфина России от 15.11.2019 № 180н.
- 10. Для учета затрат применяются следующие счета: 20 Основное производство, 26 Общехозяйственные расходы.
- 11. Незавершенное производство и готовая продукция оценивается в сумме плановых (нормативных) затрат.
- 12. Организация представляет полную годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность.

для целей налогообложения

- 1. Налогообложение организации осуществляется по общей системе с уплатой налога на прибыль, НДС, налога на имущество и прочих обязательных платежей в бюджетную систему РФ.
- 2. В соответствии с федеральным законодательством о страховании от производственного травматизма ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» является страхователем и плательщиком взноса на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний 3 класс профессионального риска -0.4%.
- 3. Расчеты с подотчетными лицами осуществляются как в наличном, так и в безналичном порядке. Выдача денежных средств под отчет и компенсация документально подтвержденных хозяйственных расходов безналичным способом осуществляются по заявлению подотчетного лица с указанием в нем реквизитов, необходимых для перечисления на счет работника, открытый в кредитной организации, с применением как банковских карт, используемых в рамках зарплатного проекта, так и иных карт. Суточные при оплате командировочных расходов выплачиваются в размере 700 руб. в сутки.

Информация по персоналу ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ»

на 01.04.2025 г.

№ п/ п	Фамилия, имя, отчество	Дата рожден ия	Должность	Оклад, руб.	Количество детей для стандартного вычета НДФЛ	ИНН / СНИЛС	Номер банковского счета	Дата приема на работу	Доход за I квартал 2025 г.
1.	Александровна	01.01.1968	директор	70000	2	233300624440 / 016-917-370 59		19.12.2022	235000
2.	Ваганова Елена Георгиевна	15.09.1966	Главный бухгалтер- кассир	65000	-	234906937690 / 031-619-359 35	40817810700900000002 БИК банка 043601607	23.12.2022	215000
3.	Прудецкая Светлана Семеновна	18.04.1990	Технолог	59000	2	027722255701/ 045-409-735 58	40817810600500000049 БИК банка 043601607	23.12.2022	189500
4.	Прокопьева Ольга Юрьевна	12.02.1980	Пекарь	50000	-	231508452451/ 077-590-901 06	40817810600080000239 БИК банка 043601607	04.04.2025	0,00

Информация по персоналу вносится главным экспертом в базу программы автоматизации учета в подготовительный день демонстрационного экзамена.

Остатки по счетам на 31.03.2025 г.

№ счета	Название счета	Сумма, руб.
10.01	Сырье и материалы	40 000,00
	Мука пшеничная (высший сорт) 2 т по цене 20 000 руб.	
50.01	Kacca	125 000,00
51	Расчетный счет	3 125 012,00
80.09	Уставный капитал	100 000,00
	Учредители:	
	Сорокина – 50%	50 000,00
	Иванова – 50%	50 000,00
99.01	Прибыли и убытки	3 190 012,00

Остатки по счетам вносятся главным экспертом в базу программы автоматизации учета в подготовительный день демонстрационного экзамена.

Факты хозяйственной жизни и входящие документы ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» за апрель 2025 г.

Расчетная ведомость за 1 половину апреля 2025 г.

					Отрабо дней (ча		Н	ачис	слено	o, pyc	5.	Удержано и зачтено, руб.				Сумм	а, руб.
							За текущий видам оплат		яц (п	0	Всего	Нало г на	алимен ты	Всего		олжен ости	к выдаче
Номер	Табель	Φ	Должность	Тарифна		выхо дные	оклад					дохо ды			за ор	за рабо	
по порядк	ный номер	Фамилия, инициалы	(специальн ость)	я ставка (оклад),	рабочие	и праз									га н	ТНИ КОМ	
У	помер		(3012)	руб.	paoome	днич									И	KOW	
						ные дни									за ц		
															ие й		
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	
1	001	Маслякова Т. А.	Генеральный директор	70000	11		35000,00				35000,00	4186	7703,50	11889,50			23110,50
2	002	Ваганова Е.Г.	Главный бухгалтер- кассир	65000	11		32500,00				32500,00	4225		4225			28275,00
3	003	Прудецкая С.С.	Технолог	59000	11		29500,00				29500,00	3471		3471			26029,00
4	004	Прокопьева О.Ю.	Пекарь	50000	8		18181,82			•	18181,82	2364		2364			15817,82
			Итого				115181,82				115181,82	14246	7703,50	21949,50			93232,32

Ведомость составил $\frac{\Gamma$ л.бухгалтер-кассир n/n Ваганова Е.Г. $\frac{\Gamma}{\Gamma}$ (расшифровка ФИО)

Оплата труда за первую половину месяца (аванс) в размере 50% от оклада (за фактически отработанные дни) 20 числа расчетного месяца, заработная плата за вторую половину месяца выплачивается 5 числа в месяце, следующим за расчетным. Заработная плата выплачивается на банковские счета работников. Маслякова Татьяна Александровна согласно исполнительного листа №0001458/22 от 14.02.21 года является плательщиком алиментов на 1 несовершеннолетнего ребенка (сын Артем 10 лет). Получатель алиментов Сметанкин Андрей Анверович, ИНН 645400095897, БИК 043601607, расчетный счет 40817810600080000255.

Унифицированная форма № T-13

 ООО Хлебокомбинат
 Код 0301008

 (наименование организации)
 по ОКПО

(структурное подразделение)

ТАБЕЛЬ

 Номер документа
 Дата составления

 4
 30.04.2025

Отчетный период с по 01.04.2025 30.04.2025

учета рабочего времени

Номер	Фамилия, инициалы,	Табельный		От	мети	сиоз	вках	и нея	вках	на р	абот	у по	числ	ам м	есяц	a	Отра	бота	ано за				ния зараб равления	отной платы м затрат		Неявки по причинам			
по поряд-	должность (специальность,	номер	П				Т	Т	Π	П	П	П	П	\neg		Τ	HONOR		месян			код вид	ца оплаты		_				
ку	профессия)		13	2	3	4	5 (5 7	8	9	10	11	12	13	4 1	5 X	у меся	ца	месяц		кој	респонд	ирующий	счет		код	дни (часы)	код	дни (часы)
			16	17	18	19	20 2	1 22	2 23	24	25	26	27	28 2	29 3	0 3	1	дни		000000000000000000000000000000000000000	корреспонди	100000000000000000000000000000000000000		а корреспонди-			(sacsi)		(часы)
			115900	2000	0.0000	3.7880	A1080 L-36	0.000		1 10 7000	0 0	T. 336	0750	10000	2011	200		ась	A .	оплаты	рующий сче	г (часы)	оплать	рующий счет	(часы)		120	,	
1	2	3		1 - 75		50 105	93	000	-5/4	4	on as			85	111		- 5		6	7	8	9	7	- 8	9	10	11	12	13
1	Маслякова Татьяна	001	Я	Я	Я	Я	B 1	8 8	Я	Я	Я	я	В	В	Я 3	ı X	11	П	22								120		
	Александровна,	100	8	8	8	8	0	8	8	8	8	8			8 8	3 X	88			540	26	22							
	генральный директор		Я	Я	Я	В	B :	R	Я	я	Я	В	В	Я	Я 5	i X	11		176	188.0	20	44							
8			8	8	8		- 3	8	8	8	8			8	8 8	3 X	88	П				- 100					140	9	
2	Ваганова Елена	002	Я	Я	Я	Я	B 1	Я	Я	я	я	я	В	В	Я	ı X	11		22			14							
	Георгиевна, главный		8	.8	8	8		8	8	8	8	8		-	8 8	3 X	88	П		590	26	16							
	бухгалтер,кассир	35	Я	Я	Я	В	B 1	R	Я	Я	Я	В	В	я	Я	i X	11	П	176	828	20	10	i.				100	F 7	
			8	8	8	1	- 1	8	8	8	8	\neg		8	8 8	X	88	П									100	9	
3	Прудецкая Светлана	003	Я	Я	Я	Я	B 1	Я	Я	Я	Я	я	В	В	Я	X	11		22			1							
	Семеновна, технолог		8	8	8	8	13	8	8	8	8	8	-	8	8 8	3 3	88	П		24.0	20	22						2	
			Я	Я	Я	В	B 2	R I	Я	Я	Я	В	В	Я	я 5	ı X	11	ī	176	313	20	22					192		
			8	8	8	8 - 8	- 3	8	8	8	8	\neg		8	8 8	3 X	88	П											
4	Прокопьева Марина	004				Я		Я	Я	Я	Я	я	В	В	я	i X	8		19										
	Юрьевна, пекарь			. X		8		- 8	8	8	8	8			8 8	3 X	64			01	20	19							
			Я	Я	Я	В	В	R	Я	Я	Я	В	В	Я	Я	i X	11		152	1 01	20	19					1		
			8	8	8		1	8	8	-8	8	\neg		8	8 8	3 2	88												

				Руководитель						
Ответственное лицо	бухгалтер	n/n	Ваганова Е.Г.	структурного подразделения	Генеральный директор	n/n	Соловьев П.П.	" 30 "	апреля	20 25
Option of the Control	(должность)	(личная подпись)	(расшифровка подлиси)		(должность)	(личная подпись)	(расшифровка подписи)			
				Работник						
				кадровой службы	бухгалтер	n/n	Ваганова Е.Г.	" 30 "	апреля	20 25
					(должность)	(личная подпись)	(расшифровка подписи)			

Печатать с оборотом. Подписи печатать на обороте.

Обозначения в табеле учета рабочего времени:

- Я(01) явился на работу и работал в дневное время;H(02) работал в ночное время;
- РВ (03) вышел на работу в праздник или выходной, в том числе

применяется, если сотрудник вышел на работу внерабочие дни, объявленные из-за коронавируса;

- С (04) трудился сверхурочно.
- К (06) работник был в командировке;
- ОТ (09) в ежегодном основном оплачиваемом отпуске;
- ОД (10) в ежегодном дополнительном оплачиваемом отпуске;
- Б (19) болел, в том числе находится на самоизоляции в связи с эпидемией коронавируса, пособие назначается; Т (20) болел, пособие не назначается;
- ДО (16) в отпуске за свой счет с разрешения работодателя;
- ОЗ (17) в отпуске за свой счет в случаях, предусмотренных законодательством

Унифицированная форма № ИНВ-22 Утверждена постановлением Госкомстата России от 18 08 1998 № 88

от 18.08.1998 № 88 Код Форма по ОКУД ООО "ХЛЕБОКОМБИНАТ", ИНН 5003131635, 413362, Саратовская обл., ул. Хлебный городок, д. 20, p/c 40702810386220000033, в банке ПОВОЛЖСКИЙ БАНК ПАО СБЕРБАНК, БИК 043601607, к/с 30101810200000000607 по ОКПО (организация) (структурное подразделение) Номер документа Дата составления ПРИКАЗ (постановление, распоряжение) о проведении инвентаризации Для проведения инвентаризации на складе назначается рабочая инвентаризационная комиссия в составе: Председатель комиссии генеральный директор Маслякова Татьяна Александровна (должность) (фамилия, имя, отчество) Члены комиссии Главный бухгалтер Ваганова Елена Георгиевна (должность) (фамилия, имя, отчество) (должность) (фамилия, имя, отчество) (должность) (фамилия, имя, отчество) Инвентаризации подле Товарно-материальные ценности (наименование имущества, обязательства) К инвентаризации приступить 14.04.2025 г. и окончить 17.04.2025 г. Причина (контрольная проверка, смена материально ответственных лиц, переоценка и т.д.) Материалы по инвентаризации сдать в бухгалтерию не позднее "18" апреля 2025 г. Руководитель Генеральный директор п/п Маслякова Т.А.

(подпись)

(должность)

(расшифровка)

АКТ № 4-БО О результатах инвентаризации

18 апреля 2025 года

г. Новоузенск

Комиссией в составе:

- 1. Генеральный директор Маслякова Татьяна Александровна
- 2. Главный бухгалтер Ваганова Елена Георгиевна
- 3. Пекарь Прокопьева Ольга Юрьевна

Произведена инвентаризация товарно-материальных ценностей, находящихся на ответственном хранении у пекаря Прокопьевой Ольги Юрьевны.

На основании сличительной ведомости №1 от 18 апреля 2025 года были установлены излишки муки в количестве 10 кг на общую сумму 248,70 (Двести сорок восемь рублей 70 копеек) рублей.

Материально-ответственное лицо Прокопьева О.Ю. пояснила, что при приемке большой партии муки, поставщик по акции часть сырья предоставил в виде бонуса, однако не отразил безвозмездно передаваемое сырье в накладной и счет-фактуре. Свою вину признала, что не обратила своевременно внимание на отсутствие документов по муке в качестве бонуса.

Сличительная ведомость № 1 от 18 апреля 2025 года и объяснительная Прокопьевой О.Ю. прилагаются.

Председатель комиссии: п/п Т.А. Маслякова

Члены комиссии: n/n Е.Г. Ваганова

Материально-ответственное лицо n/n О.Ю. Прокопьева

Общество с ограниченной ответственностью «Хлебокомбинат»

ПРИКАЗ № 15-ОР

об оприходовании излишков, выявленных в ходе инвентаризации

г. Новоузенск

18 апреля 2025 года

По итогам проведенной инвентаризации склада материалов и на основании сличительной деятельности № 1 от 18 апреля 2025 года.

ПРИКАЗЫВАЮ:

- 1. Оприходовать выявленные излишки по позиции «Мука пшеничная (высшего сорта)» в количестве 10 кг на общую сумму 248,70 (Двести сорок восемь рублей 70 копеек) рублей.
- 2. Учесть указанную сумму в целях бухгалтерского учета в качестве прочих доходов, а в целях налогового учета в качестве внереализационных доходов.
- 3. Контроль за исполнением настоящего приказа возложить на главного бухгалтера Ваганову Е.Г.

Генеральный директор n/n Т.А. Маслякова

С приказом ознакомлены: n/n Е.Г. Ваганова

n/n О.Ю. Прокопьева

Модуль № 3:

Проведение расчетов с бюджетом и внебюджетными фондами

Вид аттестации/уровень ДЭ:

ГИА ДЭ БУ, ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)

Задание модуля 3:

Участнику необходимо, применяя программу автоматизации учета и офисные программы:

- оформить уведомление об исчисленных суммах по авансовому платежу налога на доходы физических лиц (НДФЛ) за 1 половину апреля месяца (период с 1 по 22 апреля 2025 г.);
- оформить уведомления об исчисленных суммах по налогу на доходы физических лиц и страховых взносов за апрель месяц;
- оформить оплату начисленного налога на доходы физических лиц,
 страховых взносов в сроки, установленные законодательством;

Данные для выполнения задания модуля представлены в приложении В к образцам задания.

Выполнение задания предусматривает использование специализированной программы автоматизации бухгалтерскогоучета (например, 1С: Бухгалтерия 8), программного обеспечения для офисной работы, справочно-правовых систем.

Участнику требуется сформировать и распечатать (сохранить в электронном виде):

- уведомления об исчисленных суммах налога на доходы физических лиц, авансовых платежей по налогу на доходы физических лиц, страховых взносов;
- документы на оплату начисленного налога на доходы физических лиц, страховых взносов;
- учетные регистры за период, указанный в задании (карточки счетов 68, 69).

Реквизиты для уплаты Единого налогового платежа:

ИНН получателя	7727406020
КПП получателя	770801001
Наименование банка получателя	ОТДЕЛЕНИЕ ТУЛА БАНКА
средств	РОССИИ//УФК по Тульской области,
	г. Тула
БИК банка получателя средств	017003983
(БИК ТОФК)	
№ счета банка получателя средств	40102810445370000059
(номер банковского счета,	
входящего в состав единого	
казначейского счета)	
Получатель	Казначейство России (ФНС России)
Номер казначейского счета	03100643000000018500
Код (УИП)	0
Назначение платежа	Единый налоговый платеж
КБК	18201061201010000510

Реквизиты для уплаты страховых взносов по обязательному социальному страхованию от несчастных случаев на производстве и профзаболеваний:

Получатель:

ОСФР по Саратовской области (ОСФР по Саратовской области л/с $04604\Phi60010$)

адрес: Саратовская обл., г. Саратов, ул. Им Пугачева Е.И., соор. 11/13 зарегистрирована 01.11.2002.

Сокращенное название: ОСФР ПО САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ИНН 6452024495

КПП 645401001

OKTMO 63630101001

Номер счета получателя 03100643000000017300

НОМЕР СЧЕТА БАНКА получателя: 40102810545370000003

Банк получатель: ОТДЕЛЕНИЕ САРАТОВ БАНКА РОССИИ//УФК по

Саратовской области г. Саратов

Елиный казначейский счет 40102810845370000052

БИК 016311121

Казначейский счет 03100643000000016000

КБК 797 1 02 12000 06 1000 160

Регистрационный номер в СФР: 016-034-010696

ООО «Хлебокомбинат» является страхователем и плательщиком взноса на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний -3 класс профессионального риска -0.4%.

Реквизиты для уплаты Единого налогового платежа и страховых взносов по обязательному социальному страхованию от несчастных случаев на производстве и профзаболеваний уточняются главным экспертом на день проведения демонстрационного экзамена.

Модуль № 4:

Составление и использование бухгалтерской (финансовой) отчетности

Вид аттестации/уровень ДЭ:

ГИА ДЭ ПУ (инвариантная часть)

Задание модуля 4:

Участнику необходимо, применяя программное обеспечение для офисной работы:

- определить остатки по счетам бухгалтерского учета на отчетную дату;
- определить финансовый результат деятельности организации;
- провести закрытие счета 99 «Прибыли и убытки» (с начислением налога на прибыль в размере 20% от полученной прибыли) с оформлением бухгалтерской справки;
- сформировать бухгалтерскую (финансовую) отчетность за отчетный год в составе бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах.

Данные для выполнения задания модуля представлены в приложении Γ к образцам задания.

Выполнение задания предусматривает использование программного обеспечения для офисной работы, справочно-правовых систем.

Участнику требуется сформировать и распечатать (сохранить в электронном виде):

- 1. оборотно-сальдовую ведомость за отчетный период;
- 2. бухгалтерскую (финансовую) отчетность за отчетный период в составе бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах;
- 3. необходимые пояснения (бухгалтерские справки, расчеты).

Пояснения к учетной политике в ООО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» на 2024 год

Организация представляет годовую бухгалтерскую отчетность по полной форме, предусмотренной в Приложении N 5 Приказа Минфина РФ от 02.07.2010 г. N66н (участник составляет бухгалтерский баланс и отчет о финансовых результатах). Если требуется раскрыть существенные события, сформировавшие показатели отчетности, то такое раскрытие в произвольной форме отражается в виде Пояснений к годовой отчетности.

Существенной считается ошибка, которая приводит к изменению общей величины активов (пассивов), а также доходов (расходов) в отчетности более чем на 5% либо приводит к изменению группы статей баланса или отчета о финансовых результатах на сумму от 100 тыс. руб. включительно. Она исправляется записями в корреспонденции со счетом 84 «Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)» с ретроспективным пересчетом показателей.

Общество с ограниченной ответственностью "ХЛЕБОКОМБИНАТ"

Оборотно-сальдовая ведомость за 2024 г.

Счет	Наименование	Сальдо на нач	ало периода	Обороты з	ва период	Сальдо на ко	онец периода
		Дебет	Кредит	Дебет	Кредит	Дебет	Кредит
01	Основные средства	20 815 406,00		6 717 478,00	884 500,00		
02	Амортизация основных средств		7 584 630,03	92 804,00	2 996 158,27		
08	Вложения во внеоборотные активы			6 717 478,00	6 717 478,00		
10	Материалы	2 559 688,67		32 165 040,75	24 751 185,98		
19	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям			10 072 888,88	10 072 888,88		
20	Основное производство			45 233 584,98	44 533 464,08		
26	Общехозяйственные расходы			3 955 557,73	3 955 557,73		
43	Готовая продукция	80 152,31		54 499 464,23	54 533 464,98		
50	Касса	134 824,43		1 083 899,98	1 148 888,00		
51	Расчетный счет	10 064 012,65		101 039 485,69	89 123 275,43		
55	Специальные счета в банках	1 800 000,00		7 887 197,11	1 000 000,00		
60	Расчеты с поставщиками и подрядчиками	1 501 311,60		136 988 743,56	141 708 853,22		
60.01	Расчеты с поставщиками и подрядчиками		582 257,77	84 611 973,14	90 656 827,75		
60.02	Расчеты по авансам выданным	2 083 569,37		52 376 770,42	51 052 025,47		

Счет	Наименование	Сальдо на нача	ло периода	Обороты з	а период	Сальдо на конец периода		
		Дебет	Кредит	Дебет	Кредит	Дебет	Кредит	
62	Расчеты с покупателями и заказчиками	5 552 696,34		107 680 887,08	112 016 754,31			
62.01	Расчеты с покупателями и заказчиками	5 552 696,34		81 867 530,28	81 635 856,05			
62.02	Расчеты по авансам полученным			25 813 356,80	30 380 898,26			
66	Расчеты по краткосрочным кредитам и займам			300 000,00	300 000,00			
66.03	Краткосрочные займы			300 000,00	300 000,00			
67	Расчеты по долгосрочным кредитам и займам		203 856,99	1 553 522,80	6 547 409,28			
67.01	Долгосрочные кредиты		203 856,99	1 000 710,04	5 994 596,52			
67.02	Проценты по долгосрочным кредитам			552 812,76	552 812,76			
68	Расчеты по налогам и сборам		362 116,72	16 104 716,88	15 963 391,82			
68.01	НДФЛ при исполнении обязанностей налогового агента	119 985,28		1 369 471,00	1 352 412,00			
68.04	Налог на прибыль		479 189,00	5 000 000,00	?			
68.07	Транспортный налог		2 913,00	4 864,00	4 376,00			
68.08	Налог на имущество			16 570,13				
68.90	Единый налоговый счет			9 713 811,75	9 713 811,75			
69	Расчеты по социальному страхованию и обеспечению	143 344,75		3 313 183,92	3 507 702,19			
69.01	Расчеты по социальному страхованию	87 343,94			87 343,94			
69.02	Расчеты по пенсионному обеспечению	35 821,19			35 821,19			
69.03	Расчеты по обязательному медицинскому страхованию	17 253,35			17 253,35			
69.09	Страховые взнос по единому тарифу			3 270 738,66	3 323 813,20			
69.11	Расчеты по обязательному социальному страхованию от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний	2 926,27		42 445,26	43 470,51			
70	Расчеты с персоналом по оплате труда	_ = ===================================		10 611 315,75	10 611 315,75			
71	Расчеты с подотчетными лицами		187 584,54	3 312 627,54	3 056 568,44			
73	Расчеты с персоналом по прочим операциям			20 000,00	20 000,00			
76	Расчеты с разными дебиторами и кредиторами		28 719,03	18 390 488,08	14 720 340,32			
76.02	Расчеты по претензиям			135 660,00	135 660,00			
76.06	Расчеты с прочими покупателями и заказчиками			4 982 978,00	4 982 978,00			
76.09	Прочие расчеты с разными дебиторами и кредиторами		28 719,03	10 420 418,00	6 650 270,24			
76.10	Прочие расчеты с физическими лицами			613 797,32	613 797,32			
	·							

Счет	Наименование	Сальдо на нач	Сальдо на начало периода		Обороты за период		Сальдо на конец периода	
		Дебет	Кредит	Дебет	Кредит	Дебет	Кредит	
76.16	Расчеты с самозанятыми по реестрам выплат			2 237 634,76	2 337 634,76			
80	Уставный капитал		100 000,00					
84	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)		34 184 529,44		?			
90	Продажи			163 571 223,86	163 571 223,86			
90.01	Выручка			81 785 611,93	81 785 611,93			
90.02	Себестоимость продаж			54 533 464,98	54 533 464,98			
90.03	Налог на добавленную стоимость			7 435 055,60	7 435 055,60			
90.08	Управленческие расходы			3 955 557,73	3 955 557,73			
90.09	Прибыль / убыток от продаж			15 861 533,62	15 861 533,62			
91	Прочие доходы и расходы			21 492 073,40	21 492 073,40			
91.01	Прочие доходы			10 746 036,70	10 746 036,70			
91.02	Прочие расходы			2 143 609,97	2 143 609,97			
	в том числе проценты уплаченные			552 812,76	552 812,76			
91.09	Сальдо прочих доходов и расходов			8 602 426,73	8 602 426,73			
99	Прибыли и убытки			?	?			
Итого		42 651 436,75	42 651 436,7	777 267 622,57	777 267 622,57			
001	Арендованные основные средства			456 000,00				
002	Товарно-материальные ценности принятые на ответственное хранение			158 345,11				

02.04.2025 г. В процессе проверки бухгалтерской (финансовой) отчетности было выявлено следующее нарушение: путем сопоставления данных, методом встречной проверки договоров, счетов-фактур, книги продаж, журнала регистрации выданных счетов-фактур, накладных и данных сводных регистров учет была установлена дебиторская задолженность покупателей, нереальная к взысканию в сумме 65 000 руб.

Расчет уровня существенности

Наименование строки	Значение	Значение	Искажение
отчетности	строки до	строки после	значения строки
	выявления	выявления	отчетности в
	ошибки	ошибки	процентах
1230 Дебиторская			
задолженность			
1200 Итого по разделу II			
Оборотные активы			
1600 БАЛАНС			
2120 Прочие расходы			
2300 Прибыль (убыток) до			
налогообложения			
2410 Текущий налог			
на прибыль			
2400 Чистая прибыль			

Примечание: после расчета уровня существенности повторное заполнение форм бухгалтерской (финансовой) отчетности не требуется.

Сделать вывод о влиянии выявленных нарушений на достоверность бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах.

Рекомендации по формированию вариативной части КОД, вариативной части задания и критериев оценивания для ДЭ ПУ

Образовательная организация при необходимости самостоятельно формирует содержание вариативной части КОД, вариативной части задания и критериев оценивания для ДЭ ПУ на основе квалификационных требований, заявленных организациями, работодателями, заинтересованными в подготовке кадров соответствующей квалификации, в том числе являющимися стороной договора о сетевой форме реализации образовательных программ и (или) договора о практической подготовке обучающихся.

При формировании содержания вариативной части КОД для ДЭ ПУ рекомендуется использовать нижеследующие формы таблиц.

Информация о продолжительности ДЭ профильного уровня с учетом вариативной части формируется по форме согласно таблице № 1.1.

Таблица № 1.1

Вид	Уровень ДЭ	Составная часть	Продолжительность ДЭ
аттестации		КОД	(не более)
		(инвариантная/	
		вариативная часть)	
ГИА	профильный	Совокупность	0:00
		инвариантной и	<продолжительность не
		вариативной частей	более 4,5 астрономических
			часов>

Содержательная структура вариативной части КОД для ДЭ ПУ (квалификационные требования работодателей) формируется по форме согласно таблице № 1.2.

Таблица № 1.2

№ п/п	Вид деятельности (вид профессиональной деятельности)	Перечень оцениваемых ОК, ПК	Перечень оцениваемых умений, навыков (практического опыта)

Распределение баллов по критериям оценивания для ДЭ ПУ (вариативная часть) в рамках ГИА осуществляется по форме согласно таблице № 1.3.

Таблица № 1.3

№ п/п	Модуль задания	Критерий оценивания	Баллы
			0,00
			0,00
			0,00
		ВСЕГО (вариативная часть КОД)	20,00

При формировании вариативной части КОД для ДЭ ПУ в части перечня оборудования и оснащения, расходных материалов, средств обучения и воспитания рекомендуется использовать форму таблицы № 10 Тома 1 ОМ.

При формировании вариативной части КОД для ДЭ ПУ примерный план застройки площадки при необходимости может быть дополнен объектами учебнопроизводственной инфраструктуры, необходимой для выполнения вариативной задания ДЭ ПУ, разрабатываемой образовательной организацией с участием работодателей.

Вариативная часть задания ДЭ ПУ формируется по форме согласно таблице № 1.4.

Таблица № 1.4

Наименование модуля задания	Продолжительность выполнения модуля задания	Вид аттестации/ уровень ДЭ
Модуль задания: </td <td></td>		
Задание модуля: Текст задания		ДЭ ПУ/
		Вариативная
		часть КОД

Критерии оценивания вариативной части КОД (к вариативной части задания ДЭ ПУ) формируются согласно таблице № 1.5.

Таблица № 1.5

			Описани подкри				
Наименование модуля задания (вид профессиональной деятельности)	Критерий оценивания	Подкритерий оценивания (умения, навыки/ практический опыт)	Конкретные оцениваемые действия (операции) или набор действий для оценки подкритерия	Описание результата выполнения конкретного действия (операции) подкритерия в баллах	Максимальный балл оценки подкритерия - 2 балла	Вес подкритерия: - не менее 1; - шаг 0,5; - не более 3.	Итоговый максимальный балл подкритерия

Схема оценивания (в баллах) представлена в таблице № 1.6.

Таблица № 1.6

	2 балла	действие (операция) выполнено в полной мере согласно установленным требованиям
Схема оценивания	1 балл	действие (операция) выполнено, но ниже установленных требований (имеются незначительные ошибки)
	0 баллов	действие (операция) не выполнено, результат отсутствует

ЛИСТ ОЗНАКОМЛЕНИЯ

с программой государственной итоговой аттестации выпускников программы подготовки специалистов среднего звена

по специальности	38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)
	(код и наименование специальности)
выпускников группы	БУ-03.22

С программой государственной итоговой аттестации ознакомлен:

No	Ф.И.О. обучающегося	Подпись	Дата
п/п	Ф.И.О. обучающегося	обучающегося	
1.	Бочарова Елизавета Александровна	Epigle,	de. B.dy
2.	Гайдук Алёна Сергеевна	Compres	20.12.24
3.	Гончарова Александра Михайловна	Say,	20. 12.20
4.	Жук Михаил Николаевич	11110	10.12.19
5.	Жук Ольга Васильевна	Carrylia	d1.14.04
6.	Зоц Сергей Анатольевич	30gg	20.12.24
7.	Карпова Анастасия Сергеевна	Kapus	D. 1224
8.	Котенко Татьяна Витальевна	Josephy Company	de lady
9.	Кохан Инна Станиславовна	Uden,	10.14.14
10.	Подольская Алла Игоревна	Horteef	20.12.24
11.	Поляков Николай Викторович	Rough	20.12S4
12.	Полякова Аделина Денисовна	Altolley	20,12,24
13.	Титова Наталия Петровна	Silled	2018 MH
14.	Тюрина Елена Владимировна	Magh -	20, 1224
15.	Холодён Оксана Анатольевна	Vous -	20.122

Председатель методической цикловой комиссии профессионального учебного цикла специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)

В.В.Савицкая

ЛИСТ ОЗНАКОМЛЕНИЯ

с программой государственной итоговой аттестации выпускников программы подготовки специалистов среднего звена

по спешиальности	38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)	
	(код и наименование специальности)	
выпускников групп	БУ-2.23	
С программой госу	дарственной итоговой аттестации ознакомлен:	

№ п/п	Ф.И.О. обучающегося	Подпись обучающегося	Дата
1.	Алексеева Наталья Витальевна	beca /	20.12.24
2.	Антоненко Наталья Анатольевна	Aufrice	20.12.24
3.	Бережной Алексей Владимирович	Berl	20.12.24
4.	Булатов Данил Иванович	Brush 1	20.12.24
5.	Говдун Данил Викторович	Define	20.12.24
6.	Дронова Наталия Викторовна	Adjuly -	20.12.29
7.	Дудка Иван Александрович	MAG	20.12.24
8.	Зарайский Алексей Владленович	Gapa	20.12.24
9.	Иваненко Никита Андреевич	Ha	20.12.24
10.	Карпунина Анастасия Александровна	The same	20.12.24
11.	Кожевникова Екатерина Сергеевна	Konel	20.12.24
12.	Кучер Светлана Леонидовна	Osgen De	20.13.24
13.	Кушнеревич Марина Владимировна	Left	20.12.24
14.	Лагутина Елена Александровна	South	20.12.24
15.	Лопатина Екатерина Сергеевна	Auf of	20.12V
16.	Маркина Елизавета Алексеевна	Charles of	20.12.24
17.	Мокров Игорь Никитович	Alast 1	20.12.24
18.	Мукасеева Наталья Борисовна	Shegnas	20.12.24
19.	Овчаров Александр Александрович	Server	do.1224
20.	Покровский Дмитрий Сергеевич	Thing 1	20.12.24
21.	Полякова Анна Денисовна	Ather	20.12 24
22.	Радченко Екатерина Александровна	Yought, 1	20.12.24
23.	Резниченко Алексей Викторович	Thus	20.12.24
24.	Сарафанова Кристина Витальевна	Coffyuf	20.12.24
25.	Сильченко Светлана Викторовна	Cuttorifi	20.14.24
26.	Скаковская Татьяна Владимировна	augh -	20.12.24
27.	Том Евгения Юрьевна	mount	20.12,24
28.	Щербакова Екатерина Витальевна	tteprogredos	20.12.24

Председатель методической цикловой комиссии профессионального учебного цикла специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)

ЛИСТ ОЗНАКОМЛЕНИЯ

с программой государственной итоговой аттестации выпускников программы подготовки специалистов среднего звена

по специальности.	38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)			
	(код и наименование специальности)			
выпускников групп	ты1БУз-3.22			

С программой государственной итоговой аттестации ознакомлен:

No √	Ф.И.О. обучающегося	Подпись	Дата
п/п		обучающегося	
1.	Варфоломеева Алёна Александровна	BHOGO	20.12.24
2.	Герасимова Екатерина Юрьевна	TEAm	20.12.24
3.	Гончарова Марина Валериевна	rowth	20.12.24
4.	Гудков Иван Сергеевич	J. Gler DAS	20.12.24
5.	Зайцев Сергей Владимирович	3Cop 2	20.12.24
6.	Заречная Елена Васильевна	3 chuf	20.12.24
7.	Кляхина Татьяна Викторовна	Justin	20.18 24
8.	Куприева Елена Владимировна	hunge	20.12.24
9.	Курилкович Надежда Юрьевна	of freely	20.12.24
10.	Кучеренко Наталья Юрьевна	Kigal	20.12.29
11.	Левицкая Ольга Анатолиевна	Effu)	20.12.24
12.	Марков Даниил Николаевич	(III)	20.12,24
13.	Муха Галина Сергеевна	90eh	20.12.24
16.	Овсов Денис Витальевич	and	20.12.24
14.	Романов Дмитрий Олегович	Sonoth	20.22,24
15.	Терегерина Татьяна Александровна	Agh 3	20.12.24
17.	Цовнерова Татьяна Леонидовна	Mothey	20.12.24
18.	Шипарнев Андрей Юрьевич	Theres	20.12.24

Председатель методической цикловой комиссии профессионального учебного цикла специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)

В.В.Савицкая

ЛИСТ ОЗНАКОМЛЕНИЯ

с программой государственной итоговой аттестации выпускников программы подготовки специалистов среднего звена

по специальности _	38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)
	(код и наименование специальности)
выпускников групп	ы 2 БУз-3.22

С программой государственной итоговой аттестации ознакомлен:

№ п/п	Ф.И.О. обучающегося	Подпись	Дата
		обучающегося	
1.	Арич Алёна Михайловна	April	20.12.24
2.	Вобликова Алена Владимировна	Bosta	20.12.24
3.	Денисюк Анна Валерьевна	DATES	20.12.24
4.	Довгополова Инна Валерьевна	Exper.	10.12.24
5.	Дьячков Данил Андреевич	Aufr.	20.12.24
6.	Калашникова Татьяна Сергеевна	Page 1	20.12.24
7.	Кальченко Игорь Игоревич	ad	20.12.24
8.	Лисицкая Ольга Николаевна	alteren	20.12.29
9.	Маркова Ольга Николаевна	DANGE	20.12.24
10.	Матченко Максим Валентинович	Mafer	20.12.24
11.	Пересунько Алексей Алексеевич	Stepato	20.12.29
12.	Пешков Максим Викторович	Fills,	20.12.24
13.	Прохожан Наталья Александровна	Typo	20.12.24
14.	Роткова Полина Александровна	DE FICE	20.12.24
15.	Тишаков Андрей Сергеевич	TIMES	20.12.24
16.	Тишакова Наталья Александровна	MHoey	20.12.29
	Чикина Марина Николаевна	Mark	20.32.24

Председатель методической цикловой комиссии профессионального учебного цикла специальности 38.02.01 Экономика и бухгалтерский учет (по отраслям)

В.В.Савицкая